
20231224 www.ziondaily.com

1

錫安教會 2023年 12月 24日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 724 ——天馬座行動（459）以巴戰爭分析，紅馬降臨（9）

影片：時事追擊：2023年 12月甘肅地震及冰島火山爆發

兩星期前，2023年 12月 10日，

透過精華短片（VO）「時事追擊：2023年 11月大自然災害（地震及火山爆發）」，

經已為大家分析。

自 2023年 11月起，毀滅性的大自然災難，如地震、火山、地殼活動等，

忽然轉趨頻繁，吻合《啟示錄》預言︰「山嶺海島都被挪移離開本位」，

提醒世人，歷史經已進到《啟示錄》的末時！

踏入 12月，2023年即將結束之際，地殼活動進一步加劇。

12月 18日 23時 59分，中國甘肅省臨夏回族自治州積石山，

發生了一次 6.2級地震，隨後，美國修正為 5.9級地震。

震源深度約 10公里，屬淺層地震，

震央柳溝鄉距離縣城約 8公里，發生在甘肅省和青海省交界處一個人口稠密地區，

觸發中國近 10年來，死亡人數最多的地震。
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據報，蘭州、西寧、西安、成都等地，均有強烈震感，

其中，青海省海東市部份村莊停電，震感持續近 20秒，

積石山縣縣城周邊部份平房倒塌，有房屋天花板垮塌、牆皮脫落，

大河家鎮有 3個村部份房屋倒塌，有人被困受傷，柳溝鄉發生火災。

另有照片可見，大批民眾在寒冷天氣下於街上避難，

有人趕不及穿上衣服，或只用棉被蔽體，狼狽不堪。

救援人員趕到大河家鎮救援時，見現場房屋傾斜，以木頭臨時加固，

救援期間突然發生餘震，救援人員緊急撤離，慶幸最終成功救出被困者。

國家主席習近平要求全力搜救並妥善安置受災群眾，盡力保障人民生命財產安全。

國務院李強將地震應急響應提升至二級。

隨後，甘肅積石山縣發生 3.4級地震，震源深度只有 9公里，

國家防災減災救災委員會，再進一步將應急響應提升至三級。

地震時，磚塊瞬間如雨下，商品散落一地，店員頂著被子逃離。

受災民眾親述，地震一刻，好像大卡車撞擊樓房，晃動約 1分鐘，然後再經歷數十次餘震。

另有民眾親述，當時自己一口氣跑下 16層。由於天氣寒冷，災民冒著嚴寒避險。

災區裡，師生在操場裹著被子升火取暖，搭起帳篷暫時安置災後群眾。

YouTube片段：

甘肅地震導致大片房屋倒塌，村莊成廢墟，受災現場一片狼藉。

災民被迫待在零下十幾度的戶外避險。
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12月 18日晚 23:59，甘肅省臨夏州積石山縣發生 6.2級強震，災情波及相鄰的青海省。

甘肅、青海有 127人罹難，20人失蹤、700多人受傷，超過 155,393棟房屋毀損。

為中國近 10年來，死亡人數最多的一次地震。

正值隆冬，地震受災地區夜間戶外溫度，只有攝氏零下 15度。

許多災民的房屋被毀，只好待在戶外避險，生火取暖。

甘肅省積石山村民鄭先生告訴記者，他們村的房子全都裂開了，只是還沒倒塌，

附近有個陳家村，還有康調村，受災更嚴重。

鄭先生說，我們這邊房子現在不能住人了，但我們還沒有得到真正的救援，

我們在自己家的家門口，都搭上了帳篷，生一堆火，小孩、老人坐在前面取暖。

甘肅積石山縣居民的房子，整間都在抖，這地震大得很，真的嚇死了，這邊的房子全部倒塌了。

甘肅省民眾秉先生指，地震附近許多房屋坍塌比較嚴重，交通管制了，只允許救災的車輛通行。

截至 12月 19日凌晨 2點，共記錄到餘震 140次，

蘭州、成都、西安、寧夏、青海等地，震感明顯。

甘肅省居民俞先生指，我說的嚴重，地震等級倒不是太高，只是 6.2級。

但去世的人可能有很多，因是晚上 12時發生。

因為這地方，都屬於特別偏遠的地區，比較貧窮，房子都是泥巴建的，特別簡單。

中共官方公佈的震級，為里氏 6.2級，但美國地質調查局表示，檢測到的震級為里氏 5.9級。

不少大陸網友質疑，對於 6.2級地震來說，100多人遇難，人數實在太多了。

有微博大 V提出質疑，怎會造成這麼多的傷亡？

6.2級地震不算大地震，難道沒有地震預警推送機制？

事發時，當地遭遇寒潮，最低氣溫攝氏零下 16度，

網傳影片顯示，有民眾逃到戶外後，生火取暖。

當地時間 19日下午，甘肅當局通報，地震已造成 118人死亡，

遠超早前官宣的河北水災死亡人數。

這次救難最大的挑戰是低溫，對於受困人員來說，這次的黃金救援時間，可能不到 72小時。

他說，目前當地最低溫在攝氏零下 10多度，受困人員將面臨更大的風險，

加上地震發生在凌晨，很多人來不及躲避，一夜過去，情況很難預料。

19日，臨夏州最高氣溫為攝氏零下 1度，最低為零下 16度。

多位災民表示，地震發生在深夜，許多人跑出來的時候，都沒來得及穿上禦寒衣物，
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有的披著被子，甚至打赤膊就出了門。

------------------

當甘肅積石山縣的 6.2級地震發生後，青海省海東市民和縣中川鄉的兩個村莊，

金田村和草灘村，遭遇了一種罕見的現象。

三、四米高的淤泥，突然冒出地面，直接將村莊掩埋，這是 12月 20日的最新衛星圖像，

能明顯看到形成的淤泥堆積，為救援工作帶來了巨大的困難。

這種情況被稱為「土壤液化」，也就是我們在新聞中看到的「砂湧現象」。

砂湧是地震引發的一種地質災害，當地震波作用於地下，

它會使水和沙土混合，形成高壓的液體，這種液體會從地面的裂縫或孔洞中噴湧出來，

形成高達幾米的沙泉，將周圍的房屋、道路、農田等淹沒或沖毀。

砂湧的原理與土壤液化有關，土壤液化是指，由於地震的壓密作用，深層土壤中的水分，

被擠壓到表層，使土壤顆粒間的有效應力下降為零，土壤失去剪應力強度，呈現出液態的狀態。

當地表無法承受地下水的壓力時，就會破裂，釋放出高壓的液體，形成砂湧。

砂湧是一種非常危險的地質災害，

它的發生與地震的強度、震源深度、地質結構、水文條件等因素有關。

一般來說，地震強度大，震源深度小、地層鬆散、含水量高的地區，更容易發生砂湧。

而青海省民和縣正是這樣一個地區，它位於青藏高原東北緣，

地層鬆散、含水量高、地下水位淺、地表水系發育、地震活動頻繁。

因此，當本次地震發生時，就觸發了砂湧的發生。

雖然砂湧是一種不可預測的地質災害，它的發生與地震有著密切的關係，

但並不是每次地震都會引發砂湧。

------------------

甘肅省臨夏州發生 6.2級強震，波及青海省，地震發生後，青海海東市中川鄉，

有兩個村被淤泥包圍，浪頭高達 3米的濃稠泥漿，

翻滾著漫入了村莊，大量房屋被淤泥沖毀掩埋，村民被困。

一位住在鄰村的被埋者家屬告訴記者，地震發生後，泥石流緊接著就來了，

他的丈母娘和兩個女兒，以及，其中一個女兒的兒媳婦，

4人逃難出門時，被泥石流掩埋，這一片共有十餘人被埋。

從 19日早晨，他在現場守著，直到當晚 9點多，還沒有人被救出。

在西寧打工的楊海平，年前請假回到金田村，19日凌晨 0點前後，楊海平一家人，

被可怕的聲響從夢中驚醒，他妹妹形容，像是打雷的聲音，鑽到了耳朵裡，地面帶動牆體，
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開始劇烈晃動，他們往屋外逃的過程中，人都站立不穩。

一家 5口人脫險後不久，楊海平就聽見不遠處再度傳來巨響，

這次的響聲「嘩嘩」聲，像炮仗的聲音，後來他才知道，其實是泥石流。

比楊海平家地勢更低的一片民居，隨後受到了泥石流的衝擊掩埋，

記者在現場看到，淤泥約有 3米深，被泥石流掩埋的民居，幾乎被泥漿填平。

楊海平的大伯楊新福表示，他兒媳婦的媽媽，

住在附近關亭鎮，在地震中被牆體所埋，不幸去世。

----------------------------

受甘肅地震影響，青海海東民和縣金田村房屋受損嚴重，不少房屋被淤泥沖毀，有村民被困。

由於現場淤泥量過大，且非常鬆軟，增加搜救難度。

救援人員運用雷達、無人機等設備進行地質勘查，緊急調運挖掘機、推土車等大型機械，

快速清挖淤泥，再進行人工搜救。

鄰近的青海省海東市 14人遇難、198人受傷。

青海省教育廳表示，有超過 50所學校受到不同程度損毀。

其中，地震發生時，西安文理學院高新校區 2號公寓內，

學生不停向宿管呼喊：「阿姨地震了，快開門！」

但由於宿管正在洗漱，未有及時聽到，遲遲未有打開宿舍樓門。

有學生直接拿起椅子砸向宿舍玻璃門，門被打碎後，學生成功逃到宿舍樓外。

最終，並無學生受傷。

其中，中國內地用戶發現，地震時，7部 iPhone均沒有預警，蘋果客服回覆，

iPhone並不具備測試地震功能，建議用戶下載第三方預警 App。

搜救現場可見，消防員及拯救人員正努力搜救，向廢墟深處呼喊，盼望出現奇蹟。

新聞片段：

震央所在的甘肅積石山縣，約有 26多萬居民，地方官員形容所屬的臨夏州人口，

在西北地區算是相對稠密，但專家指區內房屋抗震性能差，加上地震發生於近午夜時分，

很多民眾在睡夢中來不及走避，多方因素造成今次死傷慘重。

這次 6.2級地震強度高、深度淺、破壞力大，屬於「逆衝型破裂」地震，

即斷層兩側地殼相互擠壓下，一側地殼擠到下方，達到臨界點後斷裂、釋放能量。

專家相信是由 3公里外的「拉脊山北緣斷裂」引發，

震區位處青藏高原東北緣、甘東南地區，屬中國南北地震帶北部。
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「這區域受到整個歐亞板塊和印度板塊長期擠壓作用，區域構造活動非常強烈，

在這種擠壓過程中，發生這次逆衝型地震並不特殊，屬於這個區域的正常地震活動。」

這次震區方圓 200公里範圍內，於二十世紀以來，已發生過 3次 6級以上強震，

而在甘肅省東南部，於 1920年更發生過造成二十多萬人死亡的海原大地震。

當局警告未來數天，仍可能發生達 5級的強震，專家指這次地震，

屬較常見的「主震—餘震型地震」，無發現前震預兆的主震過後，

有連串逐漸衰減的餘震，估計仍將持續一段時間。

中央氣象局指，當地寒冷、大風，未來幾日氣溫繼續低見零下十多度，

令救災和物資運送均面臨挑戰。

==========

截至 2023年 12月 21日，官方公佈，今次大地震，導致甘肅省和青海省兩省，

至少有 135人死亡、980人受傷、12人失蹤。

然而，坊間普遍認為，今次官方公佈的死亡人數，其實被大大低估！

繼 18日晚上 11時 59分，甘肅石山縣發生 6.2級地震後，隔日上午 9時 46分，

新疆克孜勒蘇州阿圖什市發生 5.5級地震，震源深度 10公里。
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地震發生後，當地消防救援支隊，立即調派地震救援先遣隊 9車 30人，

第一時間趕赴震中進行探查。

新疆總隊立即啟動地震災害一級響應機制，再出動 800人、17犬，

攜帶 36,275套器材裝備，在營區待命，隨時做好增援準備。

冰島方面：

12月 17日，經歷了數星期的「地震風暴」後，

冰島格林達維克鎮（Grindavik）北部火山終於爆發，岩漿以每秒 100-200立方米的速度，

從地表裂縫噴射而出，規模達到該區此前火山爆發的數倍。

根據南冰島火山和自然災害團體（South Iceland Volcanoes and Natural Hazard Group）預測：

今次火山爆發，令地表出現一條長達超過 3.5公里的裂縫，是近年該區其他火山噴發時的數倍。
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科學家表示，雷克雅內斯半島（Reykjanes peninsula）的火山活動，

正進入一個可能持續數百年的新階段，此次噴發可能持續十天。

現場畫面可見，金黃色的岩漿從地表裂縫中噴湧而出，在漆黑的夜色下，顯得十分壯觀。

早在一個多月前，即 11月 11日，民防部已緊急疏散該鎮約 4,000名居民，

附近的凱夫拉維克國際機場（Keflavik International Airport），亦造成多個航班延誤。

此前，英國曼徹斯特大學火山學家Mike Burton表示：

該區的火山爆發，往往會產生大量火山灰、有害氣體及蒸汽，並引發更多爆炸活動。

但今次噴發，不同於一般想像中的爆發，不是典型的圓錐形火山，而是潛伏在地下的岩漿流。

例如，日本富士山、坦博拉火山等，許多典型的火山，是位於兩個相互擠壓的板塊交界處，

容易形成災難性的火山噴發。

但冰島位於北美板塊和歐亞板塊的交界處，這兩個板塊張裂形成的大西洋中脊，穿過整個冰島，

將其一分為二，隨著兩個板塊向相反方向拉扯，導致地下岩漿上升，帶來大量的火山活動。

新聞片段：

These are some of the scenes in the Reykjanes Peninsula of Iceland after a volcanic eruption began
expelling lava in the region.
這些是冰島雷克雅內斯半島於火山噴發後，該區開始排出岩漿的一些景象。

This style of eruption differs somewhat from the kind of popular culture explosions that you might see.
此次的噴發與普羅大眾所預期的方式不同，

Here's why this eruption looks so different and what threats it poses.
以下是此次噴發看起來與別不同的原因，以及其帶來的威脅。

Iceland is home to more than 130 volcanoes across more than 30 volcanic systems.
冰島擁有超過 130座火山，橫跨 30多個火山系統，

And right now, lava is erupting out of the Svartsengi volcanic system located in the Reykjanes Peninsula of
southwest Iceland.
現時，岩漿正從斯瓦特森基火山系統噴發出來，火山坐落於冰島西南部的雷克亞內斯半島上。

In a traditional volcano, the volcanic material funnels through a central vent typically located in the
Reykjanes Peninsula of southwest Iceland, where there is a mountain and a conical peak and the summit
and everything like flows out of the summit, whether that's an ash plume that explodes explosively into the
sky or whether the lava comes up and out of the center and, like, leaks down the side of the mountain.
在傳統的火山中，火山物質通常會從中間的通道噴出來，就像荷里活所構想的一樣，

就是有一座山，一個圓錐形的山峰和山頂，一切都是從山頂流出來，無論是一道灰柱往天空爆發，

還是岩漿從中央湧出來，再沿山坡流下去。

Here, it's not like that.
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這裡的情況卻不一樣，

Instead, in this type of eruption known as a fissure eruption.
這種噴發稱為裂縫噴發，

Lava basically oozes from cracks in the ground and the type of lava typically involved in these two kinds of
eruptions also looks different.
意思是岩漿從地面的裂縫中滲出來，兩種不同方式噴發出來的岩漿，表面上是不同的。

An explosive eruption is often due to viscous, sticky magma that doesn't flow easily while a fissure
eruption pushes out fluid and runny magma that spreads across the landscape.
爆炸式噴發通常是由流動性低、黏稠的岩漿引起的，而裂縫噴發就會有流動性較高的岩漿，

湧出來流遍到地表。

The big danger with this is that these lava flows can spread out quite a long way.
其危險在於岩漿可以擴散得很遠，

And obviously, as we're seeing in Iceland right now that poses a threat to both the infrastructure in the
region and people's lives.
這正是目前我們在冰島所見的情況，對該地區的基礎設施和民眾生命構成威脅。

The eruption from the Svartsengi volcanic system occurred near Grindavik an Icelandic fishing town.
今次斯瓦特森基火山系統的噴發，發生在格林達維克附近，是冰島的一個漁業小鎮，

The surrounding area is home to a major airport.
周邊坐落了一個主要機場。

One of the country's most popular tourist attractions, the Blue Lagoon and a power plant that provides hot
water for the majority of the peninsula.
一個冰島最受歡迎的旅遊景點，藍潟湖，以及一座為半島大部分地區提供熱水的發電廠，

Eruptions in this part of Iceland have been increasing steadily in recent years after a very long dormant
period.
近年來，冰島此區的火山噴發一直持續增加，此前有一段很長的休眠期。

This is just an area of Iceland that goes through these periodic eras of on-and-off eruption activity and then
quiescence.
冰島這個地區，經歷週期性的噴發活動和休眠期，

So, like, around a millennium or so, the peninsula is quiet.
大約 1千年左右，半島會安靜下來，

You don’t see volcanic activity, and then it starts up.
你看不到火山活動，之後再活躍起來，

And then that era of volcanic activity lasts for centuries.
火山活動時期持續數世紀。



20231224 www.ziondaily.com

10

Iceland sits on top of the Eurasian and North American tectonic plates making it a hotbed of seismic and
volcanic activity.
冰島位於歐亞板塊和北美板塊交界，使其成為地震和火山活動的溫床。

When the tectonic plates slip past one another, earthquakes occur and as the plates spread apart, magna can
leak up to the surface generating volcanic eruptions.
當板塊相互滑動時，就會發生地震，當板塊分開時，岩漿噴發到地表，引發火山爆發。

The focus of sort of monitoring efforts of volcanic systems is around trying to identify as early as possible.
火山系統監測工作的重點是儘早識別，

Any precursory signals that sort of come before the onset of an eruption.
任何爆發前出現的先兆，

And in instances like what we’re seeing in Iceland.
如同冰島今次的事件，

These eruptions are typically heralded by these sorts of really high levels of seismic activity to try and
really tell us where there might be an eruption and sort of where ongoing intrusions are going.
火山爆發前通常會出現頻繁的地震活動，讓我們識別何處可能會發生爆發，以及地表下岩漿侵入的

動向。

==========

今次雷克雅內斯半島火山爆發，亦釋出有毒氣體，政府呼籲公眾應遠離，

但部份民眾仍到場觀看，當地民眾也擔憂火山爆發，將威脅附近小鎮。

不過，目前看來，熔岩未有流向鄰近火山的格林達維克鎮，房屋有望不受破壞。

可見，隨著 2023年的結束，即將踏入 2024年，整個世界將會變得更不穩定，

打破世人貪戀平安穩妥的心境，預備進入末世的場景！
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

校對完主日回顧後，日華牧師透過解答策略家的問題，進深分析，

建立神的性格和美德，與得到屬靈能力之間的關係。

主耶穌在世時，連門徒所行的神蹟也是多姿多彩；

但主耶穌離世後，門徒的神蹟卻變得稀少。

因為，神蹟發生的頻密程度，其實取決於性格。

當性格發展至一個階段，可以駕馭那種能力，神蹟才會增多。

就如神賜富足給人，也需要這人先擁有能夠承擔的性格。

一些傳道人的能力時有時無，無法持久，正因他擁有能力後，

卻沒有落實當中所誕生的新性格和美德，沒有一個固定的性格，去駕馭這種能力，

於是，隨著他的美德減退，能力亦隨之消失。

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分析，神蹟與能力操作的秘密。

以下，是日華牧師於 2023年 12月 22日的補充分享。

Benny資料員：

日華牧師，你提及行神蹟是與這人的性格，有很大的關係，

請問，這點與你以前分享過，第一級及第二級能力的操作，是否同一個原理？

日華牧師：

對的，是同一個原理，因為當時分享了第一級及第二級的能力，分別是油的恩膏和光的恩膏，

其實，也是酒的恩膏，那是屬於一個逆向的恩賜運作。

在當時來說，我將歷代歷世以來，行神蹟的人之特性，研究清楚後，才發現有這樣的特性。

當時我仍不知道箇中原因，原來是神為了保護那個人能擁有的美德，
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而著量分配神蹟和榮耀給他們。因為若神給予太多，有些人會因而被 spoiled（敗壞）了。

等同於很多富二代也是如此，他們不用賺錢，只會想著怎樣花錢，

漸漸地，他們的性格變得不懂珍惜，

然而，當一個人不懂得珍惜，其實是最痛苦的，因為他享受不了任何東西。

所以，神為了免去人日後會有的痛苦，一定要人擁有某一種美德、性格，才會給予神蹟。

但這個神蹟的質和量、屬何等級數，完全跟那個人的性格承擔力成對比的。

何謂性格承擔力？就是當神蹟持續發生時，這人的性格不會因而變壞。

以富足為例，神會按著我們的性格承擔力而給予富足，

正如大衛曾禱告：「神，祢不要使我太富足，恐怕我不認祢。」就是指這一點。

為何大衛懂得這樣說，而神又將其擺放於聖經中，成為經典之句？
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原因在於，原來神的做事方式就是這樣，祂想給予你多一點，但你有否立誓？

不僅是立志，而是為此立誓：「當我處於最富足之時，我都會這樣做。」

然後，你真的堅持去做，如此，神真的會給多點神蹟和富足。

這就是我所說的性格承擔力，並非指你是否曾經擁有那個性格，

而是指你有了性格之後，有否固定那性格。

如果你固定了該性格，你的輸出會持續不斷的，

但是，如果你那個性格仍需要成長呢？我便發覺，性格承擔力會一直上升。

所以，為何會有兩種級別的神蹟級數？

一種是油的恩膏，另一種是光的恩膏或是酒的恩膏。

原因，當其性格躍進到某一個階段，神就會給予另一個級數的神蹟，

而該級數的神蹟，向人明示了，與性格有關，為甚麼？

這就是為何現在才知道，關於神蹟，神分成兩種級數的原因。

油的恩膏，就是你可以直接對人恩賜運作，接收到別人的感受、身上的疾病、他們的意念，

甚至，你可以恩賜運作他們的將來。基本上，這種恩膏是不需要性格。

然而，光的恩膏不同於油的恩膏，你甚至不用接觸人，

你可以遠離會眾站在台上，人們就會 convict（受感），甚至會得著醫治。

譬如「call位」、說的聚會，就是屬於光的恩膏。

這些就是逆向的恩賜運作，將你的性格傳遞給人們。

但既然神這樣做的話，代表你的性格是配得、值得。

至少，在當時，你聚焦的那種品德、美德和性格，神認為，這是值得逆向傳遞，

如同光一樣，imprint（烙印）到這些人的生命中，將你的 conviction（感力）烙印進去。
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事實上，當我研究光的恩膏便發現，像是過去的 Finney、很多佈道家都有，但葛培理卻沒有。

即是，葛培理去傳福音，九成的人會流失；

相對下，Finney這類的佈道家去傳福音，九成的人都會留下來。

試想，兩者相差多遠！為甚麼？

因為葛培理無法將自己的性格傳遞給別人，他連分享的講道也是假的，根本是別人為他準備的，

他從來沒有預備過自己的講道，至少，對外分享的講道是如此。

然而，如 Finney這類的佈道家卻並非如此，

會眾似是得著台上那人的感力，持守自己一生愛主。

原因是甚麼？就是會眾 partake（領受），並得著台上那人部份的性格。

如此，你便知道，原來光的恩膏需要擁有某一方面的美德和性格，

才能繼續 maintain（維持）光的恩膏。

就如同你擁有某種原料，並持續地燃燒，才能發光，

不論你發岀的，是綠色光、藍色光或白色光，

總之，你要繼續擁有那種原料，而這種原料正是我所說的美德。

所以，現在便明白，為何神會用這種方式誕生神蹟的級數。

原因在於，若是這樣的話，當那人理解，並經歷過這種第二級神蹟，

他便知道，若要誕生這種神蹟、能夠承擔這種神蹟，他的性格一定要有承擔力，

不會輕易地因著這些神蹟，而導致他的性格被破壞、敗壞，

甚至，日後更失去了這些神蹟。

因此，從這點你會看見，第二級的能力和恩膏，可以從很多方面產生。

第一個，就是在聚會中，醫治或全場講道的感力，均是屬於第二級能力。

但對於神話語的啟示，也能有第二級能力。
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你所分享的講道，除了在感力上傳遞給人，因為會眾得著你的感力，

但你亦能在智慧、明白、愛慕神話語及委身上，擁有第二級的恩膏。

其實，你們已親眼見過，並且，外面教會也見證了這件事。我說的是甚麼呢？

就是外面教會見證了自己的講道，被其弟兄姊妹當作是廢話。

但是梁日華的講道，這些講道帶會影響他們的弟兄姊妹，影響其性格、信仰和委身，

所以，外面教會要燒光我的講道帶。

他們自己親眼見證了光的恩膏，卻不曾想過，為何不是每個人都做得到，唯獨梁日華可以？

同樣是分享聖經，為何我才做得到？

他們卻聲稱這是邪靈，沒錯！

他們親口將聖靈稱為邪靈，如此，他們今生來世也不能被赦免了，

他們還要燒掉這些講道帶，因為他們親眼看見，連講道也可以有光的恩膏。

原因，我是以我的性格，作為那篇講道的 back up，
我不會因為分享了這些啟示，而變得自高，停留在那個位置，反而，我會繼續進步。

所以，你們親眼見證我的講道帶有光的恩膏，

但對於外面的人而言，其實他們也在經歷光的恩膏。

因為你只要加以對比，這些人聽我的講道，以及聽世上任何人的講道，

譬如教授、推銷員或其他牧師的講道，這些人都不會有這種反應，

不會在信仰上，有更新換代的反應。

這便證明了，不單是醫治有光的恩膏、「call位」有光的恩膏、呼召信主有光的恩膏，

連啟示和智慧也都有。
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所以，當你們聽我的講道和啟示時，你會發現，

它不僅滿足你們的好奇心，同時，也在改變你們的生命，

你們親眼看見，它正在改變錫安，以及所有聽我講道的人的生命。

因為你們親自見證過，也帶領過家聚，你們深知弟兄姊妹的改變，

真正的主力原因，並非來自家聚負責人或你們自己，而是聽教會的講道帶。

你親眼看見他們能做到的改變，是連他們的父母都做不到，

所以，這正是外面教會害怕聽我的講道之原因。

當然，近十幾年，就更加瘋狂了，不單是光的恩膏，來自神的印證簡直可怕至一個程度，

那些人聽了都不敢否定，因為真的會得罪神。

都已經印證至這等程度，若那些人仍要不信的話，試想，你連這些都能不信，

又怎可能有信心相信自己的救恩，只憑著聖經的一個應許，對嗎？

因為聖經這一類的神蹟正呈現在我們眼前，共同信息的印證不斷出現，

這些根本等同聖經，全是神的作為。

如果外面教會聽完後，對神的作為充滿大量的不信，

其實，他們根本已經沒有信心，可以相信救恩的經文。

所以，他們不明白人的內心，其實是非常精細。

如果他拋卻了一些明顯是神和聖靈做的事，他卻硬說是邪靈的作為，並且堅持不信，

其實他不自知，對於其內心根底所信的救恩經文，他早已沒了信心去相信。

他們渾然不知，仍自以為：「總之，為了錢、名譽及地位，我糟蹋這些信息。」

但他們卻不知道，原來真正的受害者是自己。
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所以，當年那些燒我的講道帶的人，根本不用指望有救恩，那些人的信仰已經完蛋了。

明明是如此可信的信息，你選擇了不相信，

卻能相信一個連自己明知是模棱兩可、不太肯定的東西，

你怎可能騙得到神，宣稱自己已經付出信心了？

你否定了神在這個時代的作為，卻胡亂選擇一些你認為可信的東西，

選擇性地去聽、去相信，然後說自己相信神，但事實上，這根本是倒行逆施。

===========

以下，我們繼續主日回顧的內容。

所以，很多牧者一生中最好的講道，往往是他首三年的分享，

因為在首三年裡，他的性格是一生中最好的程度。

隨後，他在高位中喪失屬神的美德，他的講道，就再也沒有啟示。

因此，性格與能力，其實有著密不可分的連繫。

就如 Kathryn Kuhlman和 Benny Hinn，人們只見他們的能力，卻沒有留意他們的美德。

於是，這種能力會導致人產生兩種反應，

第一種，是敵擋這種能力，成了敵基督；

另一種，則是利用神的能力，成為巴蘭，亦即是大淫婦。
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所以，對於開始復興的一群先驅而言，能夠故步自封，不退步，已經是他們最好的結果，

原因，當他們成為宗派後，他們就只有教義，失卻了性格的內涵。

唯有錫安，因喜愛神的性格，不斷進步，才不會變成故步自封，

甚至乎，我們擁有的每一種能力，也會發揚光大，每一個動勢，也會有第二次突破和重啟。

因為，我們於性格上，已經能夠駕馭相對的榮耀。

因此，基督教歷史讓我們看見，最初那 500年的基督徒，

因著主而被追殺，掙扎求存，導致他們於逆境中，建立了很多屬神的美德。
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但後來變得富足時，他們就逐漸排斥美德，變成敵基督或大淫婦。

這就是整個基督教當中，人與神的關係之間的一種角逐。

此外，自幼於基督教家庭長大的第二代，

他們本身不是善人，卻因為出自基督教家庭而懂得禮貌。

但這種禮貌，只是一種膚淺的社交態度，並非真正的美德，

他們的信仰，只是一種自我欺騙，以為自己有禮貌，就等同做得好。

所以，外面教會的努力，其實只是在製造自己的失敗。

他們希望藉著說服，或禮貌對待弟兄姊妹的方式，能讓他們更愛主。

然而，他們只是瞎眼的一群。因為，血氣不能代替品行，這只會變成偽善，

唯有內心經歷取捨，付上性格改變的代價，才會誕生出真正的善行。

當人的美德不斷快速成長，他經歷的一切就會完全受控，這就是光的現象。
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史威登堡亦進一步分析，所有動物，如每一隻雀鳥，牠們一出生已懂得如何生活和照顧自己。

因為，牠們的意識，並非存在於體內，

牠們一出生就自動調校到雀鳥的頻道，連接神的知識海。

但唯獨人類出生時，天生就斷開這連接，

唯有後天建立出好性格，慢慢似神的時候，才可以重新連接知識海。

因此，性格讓人產生能力，但最終，也是為了讓人建立出更美的性格。

因為，當神獎勵人，如因著性格的慷慨，而得著富足時，

其實，這不是獎勵，而是考驗這人，會否在性格上做得更好、更慷慨。
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就如一個人於貧窮時，他願意納十分一、十分二，

但當他成為加拿大其中一位首富後，納十分一卻變得很困難，那麼，這份富足，就成了他的咒詛。

正如神因著我們的憐憫，讓我們得著醫治的能力後，

下一步，神就考驗我們的性格，會否有神級的憐憫。

就如日華牧師，神挑戰他會否分享「氧份療法」信息，

建立出更優質的美德，往後才讓他得著 Call位的能力。

神藉各種考驗，讓我們擁有全面的性格，目的，是讓我們離世成為天使後，迎接另一場考驗，

考驗我們得到更大權力後，會否仍然建立美德，從而掌管完整信仰的性格。

甚至乎，神給予我們小孩子審判列國的能力，

其實，也是希望我們能夠建立出公平的美德。
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今星期，日華牧師將會繼續分享「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 724 ——天馬座行動（459）以巴戰爭分析，紅馬降臨（9）

影片：敵基督是歷代逼害好撒馬利亞人的基督教（逃離基督教）（4）
我們繼續為大家重溫，8年多前的精華短片（VO），

「共濟會 33級會員 Albert Pike早已在 100多年前預測三次世界大戰」。

日華牧師與策略家、資料員及熾焮一同重溫完畢後，牧師再補充，

Albert Pike 152年前的預言提及，最後一次世界大戰，

即策動第三次世界大戰的原因及目的，是要「徹底根除（exterminated）基督教及無神論」。

而分享中，日華牧師就以「官方基督教」，來標誌這些已經變質為敵基督和巴蘭的假宗教。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

其實，那一群就是大淫婦，若你這樣看並以這預言理解。

所以，於這預言中所說，Christianity那群人完蛋了，以及所謂敵基督的那些人。

其實，真正的敵基督，就是這個光明之子，從明亮晨星回來毀滅的 Christianity。

因為，聖經永遠都說，每個時代的 remnant（餘數），才是神真正要的那一群人。

正如主耶穌帶著的十二門徒，那群餘數一樣，其實一直都是如此。

所以，如果以現在這樣看，我們就該這樣勾畫整件事，應該怎樣解讀這個預言。

首先就是，現在知道這個預言是正確，其觀點與角度、身份、立場都是正確。

我們便要分析其正確之處，因為其正確之處，許多人也可能會挑戰這個預言。
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「你這樣說，這個預言又確實應驗，真的是萬惡的光明會，

因而引起的戰爭，也不知道多少人喪命，至少那些人後裔也不能出生，因為他們死了。

有多少家庭因而破碎？有多少孤兒因而產生？有多少寡婦因而產生？僅是這三場戰事而已。

但這場戰爭還在進行中，每天都會看到許多這些新聞。」

所以，雖這則預言很短，僅十分鐘，但是有太多東西鎖死了，沒辦法說是來自神。

但是，為何反過來，光明會卻說這是來自神？這才是最大的疑問！

因為她比當今任何一個先知更加準確，她為何會說，這則預言是來自神？

為甚麼？這反而值得我們去考究。

然而，如我所言，經過這八年後，現在回看我們之前的立論，

因神於這八年間，從沒有停止印證我們。

話說回來，原來於八年前，這已經是印證了，

「天馬座行動」第一篇 Vol. 266，當中更包括時空穿梭。

因唯一能夠成立我這個立論，乃是光明會一定可以時空穿梭。

否則，沒理由準確到，連現時第三個預言，第三次世界大戰都應驗。沒可能！

因為，最厲害的是，你曾否想過第一次世界大戰，製造的漣漪效應是多大？

接著，還有第二次世界大戰，相加的漣漪效應有多大呢？

那你怎麼知道，第三次世界大戰需要甚麼？你怎能知道？

那個國家是否仍然存在，你也不知道，對嗎？

因是漣漪效應，人是否尚在，你都不知道，對嗎？

為何它能夠預言第三次，都那麼準確？

當中牽涉太多東西，於普通人而言，若不以時空穿梭，

或不以超越人類智商範圍的神介入，整個預言根本完全不能應驗。

它確是存在，確是準確，但其實它不可以存在、不可以準確，

因你只是想想，漣漪效應是多瘋狂。

不是說攻打了一輛坦克車，炸毀一棟世貿大廈，而是第一次世界大戰，

那你又怎知道第二次世界大戰是怎樣？需要甚麼、有甚麼要調整？

但他並非待第一次、第二次世界大戰的預言應驗了，

接著才預言第三次世界大戰，他是一次性預言三次世界大戰，

並且道出它們是如何發生、由誰導致、引致甚麼事件、有甚麼結局等。

你試想，多麼瘋狂！

並且，當這預言發佈時，這預言本身就會製造漣漪效應。

竟然可以這樣！嘩！太厲害了吧！

因為，連《啟示錄》亦刻意避開了許多漣漪效應，否則那些預言就不能應驗。
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==========
校對這段精華短片時，日華牧師補充，Freemason會員 Albert Pike，
早於 152年前的 1871年，在世人尚未經歷過世界大戰，根本完全無法想像此事時，

就已經能夠預言，世界將會出現三次世界大戰。

而預言本身，其實已經可能製造出漣漪效應，令說出來的預言無法應驗。

以下，是日華牧師於 2023年 12月 22日的錄音補充。

日華牧師：

從另一個角度看，我們要理解一件事，

為何我如此肯定，Albert Pike能預言這三次世界大戰，

神也容許他預言這三次世界大戰，並且，我肯定這是來自神的呢？

因為，於全人類歷史裡，這種手筆，由舊約至新約也從未停止過。

由以色列為奴、滅國，羅馬滅了耶路撒冷，全是誰的手筆呢？

現時我們回看歷史上的一切，全是神的手筆。

但同樣，每次提及神給予我們的祝福，從來不是天上掉下來的，

一直以來，無論富足或別的祝福，全是地上發生在我們身邊的每一件事。

但審判，同樣不是從天上掉下來的，基本上，若對於整個國家或時代的審判而言，

所多瑪、蛾摩拉則是例外，真有硫磺與火石從天上掉下來。

但你會發現，若涉及整個國家或世界的話，我們會看見，神常常統管和掌管地上國度，

因聖經正是這樣說的，神是可以掌管君王的心，好像隴溝的水隨意流轉。

所以，歷史上一直如是，神一次又一次預言，

告訴以色列你會滅國，即使你歸回後，若不聽話也會再次滅國。

甚至，以色列第一次滅國前，神已經這樣說了，但接著便按照神的預言逐一發生。
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所以，根本由整個舊約至新約，神也是以國家、戰事、亡國的方式，向人示範祂正在掌管。

只不過，我們眼所見的，永遠是神於聖經所說的那一番話，

但我們從未見識過，神是怎樣統管那些國家的呢？

神是怎樣統管，令寂寂無聞的巴比倫突然興起；神突然統管羅馬，由本來只是一條村子，

突然興起變成當時最龐大的帝國，然後去滅以色列。

我們無法見證神是怎樣做出來，但神確實這樣預言，然後事情又確實這樣發生。

但現在我們看這三次世界大戰，根本全都一樣，其預言方式，完全按照神的風格，

但發生時，同樣完全按照神於新舊約的手段。

換言之，只是歷史上從未有任何人能找出，

究竟，是甚麼組織、手段或文明，去興起巴比倫、亞述、波斯瑪代和羅馬而已。

沒有，根本沒有這些記載，但我們知道是神預言，然後，就完全按照神的預言發生，

他們突然歷史性崛起，然後去審判以色列，是國家級數的歷史改變。

現時，我們看見三次世界大戰，正有這影兒，

因為，若你並非來自神的話，你最多只能形容第一次，不可能再有之後的。

首先，你能形容第一次，說出第一次世界大戰是因何誕生，

然後，你去引發這戰爭，讓戰爭誕生你所要的後果。

而這後果，會延續到第二次世界大戰，

你再修飾它，當第二次世界大戰產生後，又再產生你所要的後果；

而這後果一直延續，約半個世紀後，就會發酵出來，需要誕生第三次世界大戰。

所以，你導致這些戰爭發生，因要誕生另一個效果。
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怎可能有人在 100年前，能做到這些事，

還要是世上根本未有任何世界大戰之前，已經能預言將有世界大戰。

你試想，這預言對比過去人類 6,000年歷史，

於 6,000年裡，都未出現過世界大戰，你要知道這字眼是多麼可怕。

Albert Pike不是只預言到第一次，像「撞彩」般，他能夠預言三次，

並且，當時世上從未出現過世界大戰。

當然，我們永遠也不會知道，第一次世界大戰、第二次世界大戰，

為何能夠產生虎形坦克、飛機、轟炸機，我們並不知道為何會有這些發明。

但為何 Albert Pike能預言這種級數呢？

然後，還計算了之後的漣漪效應，需要第二次世界大戰去修復；

接著，第二次世界大戰所產生的漣漪效應，也一併計算了，所以需要第三次修復。

當去到今年 10月 8日，我們親眼見證此事發生，

親眼見證，超過 100年前所預言的事，包括漣漪效應等，所有都準確應驗，

然後，產生第三次，也是最可怕的世界大戰。

並且，你要記緊，關於第三次世界大戰，我們基本上已知道，這是世界結束了。

你試想，怎可能有人會得知呢？除非是神授意告訴他。

而且，怎可能有人單憑一個期望，就可以使這些事發生呢？

他既不是神，如今也同樣進了墳墓。

除了是神授意和推動，在那人離世後繼續推動之外，就沒有別的可能。

因如我所說，寫這封信、寫這預言的人，也是他們去發明共產主義，
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然後，在離世的若干年後，將共產推進至第一、二次世界大戰的最主要目的。

你試想，所以這根本不可能是人為，

並且，即使是有組織地去做，也不可能做到只有神才能做到的事。

當中牽涉太多，以及，牽涉太多新事物，並且，有太多變化、要產生太多發明。

我所指的發明，就如戰爭裡產生的坦克車、轟炸機，這些從未發明過的東西，這些發明要先存在，

才能產生第一次、第二次和第三次世界大戰，包括潛水艇等，一定要先被發明才行。

嘩，當中牽涉的實在太多了！但為何隨著時間的推進，過百年後，真有如此驚人的躍進呢？

因我們要知道一個很明顯的事實，全人類歷史 6,000年裡，全都印證一件事，

就是人類歷史近一百年裡，我們的科學發展，是超越之前 6,000年的總和。

你試想，Albert Pike還要在百多年前，已預言到如此精細的事物，

如我所說，若沒有近代的科學、無線電、汽車、引擎，

若我們沒有飛機、大炮、坦克車和潛水艇，那怎可能會有「世界大戰」呢？

地方戰也打不成。明白嗎？

世界大戰已經動用了飛彈，但 Albert Pike還身處用弓箭的時代，

已預言第一、第二、第三次世界大戰，但世界大戰，一定要有如此高科技的發明。

你試想，其實這預言所包含的，

若以知情的情況下寫出來的話，當中包含他其實知道多少呢？

他要知道許多，才夠膽說出這一個名詞，

就是 6,000年來從未有過「世界大戰」一詞，他卻突然間預言將會有三次。

所以，這段預言其實是不可以存在，也不可能存在，更絕不可能是人為，

但同時，亦更不可能是撒但所為。
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因為，神不會容許撒但，破壞祂所創造的人類歷史，神不是那麼無能、被動，

你只要看聖經怎麼寫成便知道了，看祂的 Bible Code有多精妙便知道了。

所以，一件如此龐大的事，不是影響一個人的一生，而是影響千萬人的一生，

甚至，到了第三次世界大戰，是影響億萬人的人生，

神不會任由這些事發生，不會任由這些事完全失控地出現。

尤其，我所說的這些事，全部聖經早已預言。

所以，整件事情裡，當你從這角度去看，當事情真的發生時，便再一次證明，

其實，背後支持 Illuminati（光明會）的人，很明顯是時空穿梭的我們，

再加上神認可此事，才有可能發生至這階段。

==========

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

舉個例子，若有人預言，在某一年，德國將由希特拉統治，

然後他會做甚麼事，發起一場甚麼戰爭，害死多少人，德國又會多悲慘；

他的外貌是怎樣的，包括留了兩撇鬍子。

若你寫得如此清楚，我猜他一出生便已經被殺了。明白嗎？

要破壞這件事是多麼容易，即除掉一個人是多麼容易。

而第一次、第二次、第三次世界大戰的陰謀，就更容易被破壞了，因為那群人還要是隱藏的。

第一，他們是隱藏的；第二，他們不是用飛機、大炮或國家戰爭，

而是用一些很巧妙的方法，是你意想不到的。

眾所周知，第一次世界大戰和第二次世界大戰的開始，皆是不明不白，

由一宗暗殺事件，便足以引發一場大戰。
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所以，我們現在所看的這個預言，它本身就是一個神蹟。其實，它本身就是奇蹟。

它能預言到三次世界大戰，本就是一個奇蹟，而三次世界大戰確實是按照預言發生，

即使已說出預言，還能夠照樣發生，就真是一個奇蹟，甚至，是超級奇蹟。

因為仍然是說，全世界有哪一則新聞，到今天為止，現時 10月 8日已過去，

有哪一則新聞報導了，這場戰爭是由 Illuminati的密探引發的？有哪一則呢？

你試想，多麼瘋狂。三場戰爭的發生、延續、結束，都是同一劇本。

按照這個原理，你會看見那種不可能的程度，簡直是很瘋狂！不可能的！

即使已說了出來，但仍可以做到，甚至，可以達到這種階段。

故此，在我們眼前，這個預言已是一個超級神蹟。

Benny資料員：

牧師，當你提及這個預言時，亦提及這個光明會，其實是時空穿梭的我們，

目的是 destroy（摧毀）Christianity，即所謂的基督教界。

讓我想起很多年前，曾閱讀 Rick Joyner一本著作，名為《收割異象》，箇中有一份附錄。

名叫《Escape From Christendom》（逃離基督教）的附錄，它實際上也是一本書。

即其實有一個人寫了一本書，然後，Rick Joyner把它收錄進自己的書後面。

那本書真的很神奇，我在多年前閱讀時，已覺得很發人深省。

所謂的「基督城」，其實，全世界的基督教都是如此，有許多建築物、大型聚會、經濟等。

但那故事提到，神、聖靈叮囑那人，要離開這個所謂的基督教，因神將要毀滅這個基督教。

當今天回看這個光明會的預言時，讓我想起這一個，由別人於數十年前所寫的，

我不知是故事還是異象，但可以看見，神確實遺留了一群餘數。

在整個歷史中，有一群人是知道這個真相。

而今時今日，錫安已把這件事完全揭示出來。

==========

信息中，資料員提及一本書，

是 1980年出版的基督教書籍《Escape from Christendom》，或譯《逃離基督教》。

後來，此書收錄在先知 Rick Joyner的著作《收割異象》（Visions of the Harvest）的附錄中，

因而廣為流傳。
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31年前，1992年日華牧師錄製家聚信息示範帶，

「真理根基（5）新約教會（53）對新族類說話的夢（1）和（2）」中，

亦為家聚肢體分享了「逃離基督教」的異夢。

異夢中，作者看見神吩咐一個人離開所謂的「基督徒之城」，

因為，雖然這座城冠以基督教的名號，實質卻完全植根於巴比倫和巴蘭的錯謬教導中，

就如現今大部份所謂的大宗派教會。

神吩咐這人離開「基督徒之城」，尋找「神的城」的真正所在，

過程中，這人經過四個曠野的試煉，才能發現「神的城」。

最終，在撒但大軍完全毀滅「基督徒之城」後，主耶穌基督出現，再完全摧毁撒但的大軍。

現在，讓我們接續日華牧師於 2023年 10月 30日的分享。

日華牧師：

對，那時《Placebo》（我到過天堂門口）那本書，也有提及類似的情況。

作者提及在基督教中，每 2,000個基督徒離世，按他所見的，只有不超過 50個能上天堂，

因當時，神讓他看見上了天堂的那一群人。
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現在，當我們從另一角度去看這件事，便會發覺是合理的。

何解？因首先須知道，聖經其實道出了一個矛盾，而這個矛盾，神是一定要解決的。

只不過，當祂解決的時候，我們卻看不到、不知道，也不知道原來有這種漣漪效應或蝴蝶效應。

那便是所有義人，皆能使自己的後裔繁榮富庶，並擁有祝福。

換言之，義人的福樂、祝福，並非只在他一個人身上，乃是會延及千代。

若神所強調的人生，並非強調財富、平安、穩妥，而是強調性格的話，

那麼，箇中豈不存在一個矛盾？那就是父輩處於困苦中，會產生優質的性格，

但如我所說，就如中國人有一句話，富不過三代。

我曾於分享「主耶穌基督的名字」這信息時，

特意提到在亞伯拉罕後是以撒，接著便是雅各，然後就無以為繼，不用再談論下去。
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即他們會擁有富足，但這富足⋯⋯若人生是以財富、享福作為一切的結果，當神給予這種祝福，

導致義人世世代代繁榮，符合「我沒見過義人的後裔討飯」這句話的情況，諸如此類。

其實，這會有一個矛盾，那就是他的下一代，或再下一代，即是第三代基督徒，

反而失去最寶貴的東西，因為他們無法擁有性格，他們根本是沒有辦法，對不？

那麼，神如何打破這個矛盾呢？

因為，第一個，大衛你擁有性格，所以我祝福你，

因為你有性格，所以我珍惜你，我使你一直成長，有計劃地使你成熟。

然而，當他富甲一方的時候，接下來，你會看見他是怎樣呢？

從所羅門身上，你就見證他完蛋了，對不？

換句話說，如果神珍視性格，

其實祂賜下這個富足是「有手尾」（即有後續事情要處理），你有沒有想過？

基督教正是證明這一點，對不？基督教（Christianity）正是證明了這一點。

基督教是全世界最有教育、最富有的，美國證明了，英國「日不落之旗」也證明了。

他們第一代是真的好，但我所說的是，他們的第二代開始出事，

當他們變壞後，仍然有父蔭，或許多其他東西，讓他們可以繼續享用下去，

並且，在這個過程當中，他們直接拿出他們的爸爸，或是爺爺的教導，來弄死你！

而新一批得著聖靈感動、擁有神的教導、蒙神帶領的人，

他動一動指頭，就可以使你家散人亡，歷史是否如此嗎？歷史正是如此！

即這個蝴蝶效應，神真的賜下這個祝福，但有後遺症和後果，對不那該怎樣解決呢？

其實，這個後果一直成為宗教界的最大勢力。對！

宗教界最大的勢力就是這個後果，就是亞伯拉罕的祝福，對不？



20231224 www.ziondaily.com

33

現在，全世界最富有的西方國家都是三大教派的，

主要是她們使現時全世界人的信仰都死而又死，並且越發儀式化。

即使是儀式化，你也要順從她，覺得她莊重，那群「小丑」穿袍子，

拿著金香爐、金燈臺出來，你便要覺得他們很神聖，又要去望彌撒，你明白嗎？

其實，這是來自神最初給予人世間的祝福——你愛我、你性格好、你合我心意，

我便祝福你，連你的子女也一併祝福，但我們親眼看見，在歷史上，到了第三代已經完蛋，

尤其是那些人並不是你的兒子，很多時候，基督教的下一代並不是你的兒子，對不？

他們只不過是聽了你的信息，然後拿去分享而已，

例如李常受與倪柝聲，他並不是倪柝聲的兒子，對不？

我所說的是，其實你有否想過，在現實中，神真的需要解決一個後遺症，

這個後遺症就是祂的祝福，而祂的祝福的確是真的，這樣才可怕！
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你現在只消看看猶太人，你單單看猶太人的聰明程度，他們獲得諾貝爾獎，簡直像拿廁紙般容易，

其他人都是極其艱難才拿到，中國拿到一張已經喊救命，人家卻簡單得像拿廁紙一般！

這麼少的人口，卻是最聰明、最有錢，這要怎樣解決呢？

所以，神一定要找出渠道來製造這個緩衝，

要不然，幾代過後，世上不會再有好性格的人了。

所以，祂會在宗教當中，產生出好撒馬利亞人，祂會把很多信仰⋯⋯
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因為，這是需要的，若以平安穩妥來看，這並不需要，但以性格來看，

當性格開始消失、已經消耗淨盡時，祂就會讓一個好撒馬利亞人誕生，這樣才行。

所以，從這角度來看，Freemason就是在維持這個平衡（balance），對不？

你只消看看那三次戰爭，三次都跟基督教有關，所以她真是壞的，對不？

但因為基督教太強，她實在太強了！

舉例來說，巴比倫滅以色列，所以她是壞的，但誰使巴比倫滅以色列？

巴比倫要滅以色列，因為以色列人已經 70年不守安息年，即 490年不守安息年，每 7年守一次。

你會看見，還可讓以色列繼續這樣下去嗎？

他們的信仰已經差到一個地步，連一些儀式也不願做，連安息年也不肯守。

所以，你會看見亞述為何要滅他們？正是這個原因。

所以，神會興起⋯⋯若以平安穩妥的角度來看，

我們有時候並不明白神為何要這樣做，於是，解經時便強行解釋。

可是，現在你會看見，因為平安穩妥和富足並不是最好的，性格才是最重要，

否則，那人枉費一生，他的爸爸上天堂、坐寶座、戴冠冕，兒子卻在天堂行乞，明白嗎？

這豈不是枉費一生嗎？

所以，當你從這個角度來看，便明白這些預言，為何整個世界需要有人來平衡和推動，

甚至連潮汐起伏和戰爭，都是按照某個循環而發生。

所以，我們發現很有趣的事，歷史上有 450年循環，

也有 50年循環、49年循環、7年循環，有 666的循環，

現在你便明白了！

如我所說，總之每個人的出生，都要在時間表中經歷一個時段，
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使他可以在其存活的短短數十年，或十數年間，因為有些人是很短命的，

他們都能夠有足夠的機會，在其生命性格上，學習似神。

如果沒有這些循環，如果神沒有刻意製造這些循環，有些人就會枉費一生，神一定不會這樣。

生命如此寶貴，並且由祂創造，我們視生命為寶貴，因為我們正在享用生命，

但提供生命的那一位，更加知道生命是何等寶貴，對不？

正如你擁有 iPhone，你固然知道它有多寶貴，

但製造 iPhone的公司更加知道自己的 iPhone有多寶貴，你明白嗎？

神就是如此！祂既然提供生命，就一定會為生命提供一個提純的機會、能夠躍進的機會。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師補充，神賜予人的祝福，其實是有「手尾」的，

下一代會因為繼承了上一代的祝福而敗壞，不像上一代那麼重視性格和內涵。

但神有方法平衡，就是讓新一代的好撒馬利亞人受逼迫。

以下，是日華牧師於 2023年 12月 22日的錄音補充。

日華牧師：

其實，此處我在說甚麼呢？我要作一個大總結才行。

其實，我最主要帶出的是，現時我們所見，舊約聖經有巴比倫、亞述等國家去滅以色列。

我們看見如今新約，直至現在，我們看見第一、二、三次世界大戰，

Illuminati（光明會）早已 pre-plan（預先計劃）、預言且執行，這些都應驗了。
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其實，我帶出這是一個平衡的手段，這平衡的手段，

原來，神給予我們的祝福，是有「手尾」（後續麻煩）的。

「手尾」是甚麼呢？第二、三代之後，人們很容易會變質，

往往不再懂得重視性格，會在享樂、繁榮中，開始不懂得珍惜和變壞。

那麼，會造成甚麼「手尾」呢？本來「手尾」已經不大了，壞也只是壞在那家庭裡。

但若那家庭，好比有皇位的呢？

譬如，「官方基督教」被產生，人已經變壞了，

但他的壞甚至影響全世界變壞，影響全世界變成法利賽人呢？

那麼，神會怎樣呢？其實在每一代中，神都會利用他們，

因為他們已變壞，便成為那一代中的阻力。

所以，神在每一代中，就會好像主耶穌和法利賽人般，

有法利賽人這一百年的瑪他提亞，產生所謂猶太教的復興，

神便會誕生那時代的好撒馬利亞人，以此緩衝他們、解救他們、給他們答案，

會導致主耶穌時代的人，擁有能讓其產生好性格的所有元素。
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第一、有主耶穌。祂的榜樣、見證、教導。

第二，因為有法利賽人的逼迫。

所以在信仰上，他們會建立真正的信仰，是經得起考驗的信仰，

甚至到一個階段，在這拉鋸戰中，神容許羅馬的逼害。

事實上，我們需要理解，一直以來，若神在歷代歷世直至千代，

即，由亞伯拉罕直至千代，都祝福以色列人而不給予緩衝的話，

全世界的錢都會落入以色列人手中，全世界的國家土地會落入以色列人手中。

且看，以色列雖已滅國二千年，仍舊那麼富足。她被滅國二千年，流離失所，

如聖經記載，在天下萬國中拋來拋去，仍獲得那麼多諾貝爾獎。

試想，若以色列從未亡國、滅國；沒有被人屠殺、沒有為奴，其人口最少比現在多 100倍，
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即，全世界 99.9%的財富，都會落入以色列人手裡。

其實，現在已接近 90%的財富，在以色列人手中。

試想，如果過往的幾千年間，以色列從來沒有經歷這些緩衝的話，還有人信得好麼？

他們將會繼續拜別西卜、巴力，並把這些假信仰廣傳到全世界，那麼，現今基督教就不會存在。

不僅現在不會存在，甚至連舊約都沒有。因為一旦以色列敗壞，就可以敗壞至此。

所以為何我經常說，神給予祝福，但是有「手尾」（後續）的，就是他們壯大之後變壞。

所以，每個時代都有位審判者，去阻止她變壞。否則，情況將會截然不同。

即，若以色列從未經歷這些滅國、亡國；從未流浪至全世界、被人追殺；

於第二次世界大戰中，亦沒有數以百萬計以色列人被害的話，

現在全世界的以色列人，最少多一百倍，是最少多一百倍！

他們的財富一定比現在更多，那還有人會相信神麼？

還有人的信仰會好麼？因為他們已 master（掌控）一切。

如今從你看到的情況可知，怪不得由那時至今，神已經一次又一次擊打舊約的以色列。

直到新約的官方基督教，神仍是不斷地擊打她。

很明顯，大家也親眼看到，擊打她的力量，

即那現在主導第一、二、三次世界大戰的是哪些組織。

以前覺得他們是奸的，因為他們敵擋基督教、天主教，所以被視為奸的。

自從聖路武士的時代，他們已經是奸的，天主教也會屠殺他們。

因他們敵擋天主教，所以是奸的，如 Rosemary等諸多秘密組織。

但，如今你回看，若沒有這些操作，將會如何呢？

我們所說的是，若沒有巴比倫、亞述、波斯瑪代、羅馬，將會怎樣呢？
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究竟現在還有沒有基督徒呢？沒有！

你想清楚，即如我所言，這祝福是有些「手尾」的，

就是，若下一代變壞怎麼辦？神就會收回祝福。

祂會先警告她，然而，在警告她和收回祝福之前，祂會在此先放置一位好撒馬利亞人。

如今我們在分享的第三次世界大戰是不是呢？如今我們在分享的第三次世界大戰就是了。

譬如，我們將來被提的時候，將會成為全世界的救贖，

即是他們會來接受我們，然後我們成為他們的救贖。

聽起來好像很誇張，我們錫安教會將成為全世界的救贖。

但我可以告訴你一件事，我們已經經過 40年，今日就向你證明，我們根本就是這時代的救贖！

為甚麼？會不會太誇張？我又問你一件事，現在我們經歷過去這三年的疫症，

我們看到香港許多教會人數流失，奉獻也沒有，教會亦因為黑衣人、黃衣人而分裂。

儘管不是這樣，他們剩下的那些弟兄姊妹也會欠債，不欠債的也會因接種疫苗而死，

接著，疫症又令他們病入膏肓，甚至連教會都欠債！

==========

信息中，日華牧師分享到，過去 4年多，

香港先後經歷了 2019年的「黑衣人事件」，及 2020年至 2023年，整整 3年的新冠疫情，

香港教會界的處境，普遍都處於水深火熱中，並因此在人數和經濟上，出現了嚴重問題。

首先，2019年的「黑衣人事件」，出現黃絲和藍絲的兩派之爭，

不單令香港普遍教會內部出現嚴重分歧，甚至分裂。

並且，因中國中央政府於 2020年 6月 30日，通過和實施「香港國安法」後，

很多黃絲的基督徒，甚或教牧，因懼怕秋後算帳或各種政治原因，紛紛舉家移民國外。
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另一方面，這些教會於 3年疫情期間，無法舉行實體聚會，自然也難以保持會眾的信仰。

於是，隨著教會人數大量流失，亦引發十分一和奉獻大幅減少等嚴重問題。

根據 2021年 11月 21日，「2021逆境中香港教會跟進研究」的報告指，香港教會在過去兩年，

即 2019年至 2021年，因社會運動（黑衣人事件）、疫情和移民潮，受到嚴重影響，

崇拜人數由 2019年 3月的 26.9萬，跌至當時 2021年的 21.9萬，是自 1999年有統計以來第二低。

此外，約 22.7%會眾已經或即將移民，

並預計 2022年後，將有更多教牧同工離職，堂會收入減少。

另一方面，根據「門徒媒體」於 2021年 11月 17日的報導，

2021年香港教會崇拜人數，跌至史上第二低的 21萬，

與此同時，若再減去另外已有具體移民時間表的 3萬人，

那麼，香港堂會總崇拜人數，將只剩下 18.9萬，重返 1999年水平。

報導提及，信徒大量移民所產生的問題，除了經濟之外，另一個即時呈現的問題，

是加劇領袖斷層，超過 57%堂會認為，領袖培訓是最重要的事工。
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從以上兩則 2021年的統計可見，原來，香港普遍教會，

於 2019年 3月至 2021年 11月期間，早已流失了超過 2成人數。

而眾所周知，當年的 2021年，尚未到達移民潮的高峰期，所以，到了如今 2023年 12月，

香港普遍教會界的人數，對比 2019年 3月的時候，極可能已經跌了至少 3成以上。

但大家不要忘記，大部份因政治或社會環境改變，而選擇移民離開香港，到國外定居的基督徒，

不可能是教會中的低下階層，而是教會裡比較富有的一群。

大家又試想，這些教會中比較富有的會眾，移民離開香港、到了海外定居後，

又會否繼續奉獻給香港本來的所屬教會呢？當然不可能。

所以，如果香港教會人數跌了 3-4成的話，其實，現今這些教會的奉獻收入，

對比 4年多前的 2019年 3月，極可能已減少了 5成，甚至是 5成以上。

而那些沒有移民的基督徒，他們又會否因為所屬教會人數流失、奉獻減少，

因此願意給予更多奉獻，去解決教會的經濟問題呢？答案，當然也是不可能！

大家又試想，外面教會那些沒有聽從日華牧師經濟上的教導，

如「債的魔爪」、「破債金訣」信息的基督徒，

於 2023年全球經濟下滑、樓價大跌、不斷加息的時期，

會否有餘錢多出來，幫補自己教會的經濟呢？答案，當然同樣是不可能！

但這一個大問題，不單教會會眾需要面對，教會本身也要面對，

因為他們每月仍需要向銀行供款，償還建堂所欠的巨額債務，

若是無法還款，極可能連教會都無法維持，最終破產收場，被銀行收回教會物業。

但對比從不欠債和供樓的錫安教會來說，這些從來都不是問題。



20231224 www.ziondaily.com

43

再者，過去日華牧師建立錫安教會的 40年裡，一直以「不記名奉獻」方式，

去收取會眾的十分一和奉獻，憑信心相信神會供應教會所需的經濟。

所以，即使自 2019年中期，錫安教會已停止大部份實體聚會，

再加上錫安教會早已習慣用影片方式播放主日信息，

以及，使用錫安日報和 Sync Calling等網上平台，發放消息、彼此交流及分享見證。

因此，3年疫情的封禁，對錫安教會的日常運作，基本上完全沒有構成影響，

更因為減少了實體聚會，及使用網上平台發放主日信息，

導致租務上的支出大減，令錫安的經濟比以往更寛裕。

另一方面，日華牧師於 2014年和 2019年，對當時的「佔中事件」和「黑衣人事件」，

作出了極為精闢的局勢分析，讓我們知道事件背後的真相和來龍去脈。

加上，於 2011年至 2015年間，日華牧師多次帶領弟兄姊妹，

到中國內地進行避難演習，長時間親身了解祖國的情況。

因此，錫安教會的弟兄姊妹，能夠避開普遍香港人及基督徒對中國的誤解。

而 2011年至 2015年，亦是中國有歷史以來，在經濟和科技方面，發展得最快、最蓬勃的時期，

一眾錫安肢體到訪國內時，也能親身體驗到中國的增長和轉變。

所以，錫安教會的弟兄姊妹，

根本不會參與這些本質上是「反中仇中」的社會運動，更不會因此移民離港。

日華牧師指出，其實，過去 40年，神對於錫安教會一次又一次的塑造，

是要成為全香港，甚至全世界教會的救贖。

為何日華牧師會下這個驚人定論呢？
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事實上，過去 40年，日華牧師分享過眾多不同題目的信息，

假如香港或全世界的教會，願意在日華牧師分享時坐言起行，立即回應神的時代信息，

那麼，過去這段時間，特別是過去 3年，全世界經歷新冠疫情時，

他們不單不會被神審判，甚至能經歷神極大的祝福，令全世界教會及世人也無比羨慕。

如同現今香港的教會界，看見日華牧師和錫安教會，

得蒙神的十萬倍祝福時，亦只能暗暗羨慕和嫉妒。

就以日華牧師於 34年前，即 1990年分享的主日信息「債的魔爪」和「破債金訣」為例，

當年，日華牧師以聖經真理為基礎，指出欠債為生命帶來的可怕咒詛。

並於信息中提醒弟兄姊妹，千萬不要因為供樓按揭而欠債，

成為債主的僕人，失去來自神真正的富足。

當時，教會絕大部份弟兄姊妹，及往後來到錫安的肢體，都因為聽從日華牧師的分享，

所以沒有供樓，因此，沒有墮入永不翻身的欠債陷阱中。

甚至，於過去 30多年，避過了香港多次出現的金融危機和動盪，

如 1997年的金融風暴、2003年的沙士、2007年的金融海嘯，

以及，過去 3年多新冠疫情帶來的經濟崩潰。

反之，外間教會卻沒有聽從日華牧師的分享，以「建堂」為藉口，

紛紛向銀行和財務公司大量借債，購入教會聚會單位和建築物。

當社會出現經濟大動盪，如現今 2023年香港的光景，這些欠下銀行大筆債務的教會，

不單沒有能力以福音救贖別人，反倒自身難保！

試想，假如過去 40年，有任何教會，願意聽從日華牧師「債的魔爪」和「破債金訣」的教導，

沒有因貪婪而借債建堂，成功逃過如今的經濟審判。那麼，這些信息不就是他們的「救贖」？

又例如，於 1996年，日華牧師透過「氧份療法」信息，
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分享雙氧水和臭氧的神奇功效，以及疫苗的可怕真相。

假如普世教會及世人，當時願意聽從日華牧師的分享，

便不會經歷過去 28年，無數次反覆爆發的可怕疫情，如禽流感、日本腦炎，

於香港、中國和中東國家肆虐的沙士，及過去 3年肆虐全球的新冠病毒。

因為，「氧份療法」，其實就是這一切疫症的終極答案。

當然，這尚未計算，如果他們當初願意接受「氧份療法」信息，

其實，過去 3年的疫症，根本不會遍地流行，

人們亦不需要無止境地注射，那些已知有大量副作用的疫苗，

更不會出現全世界封禁，導致所有教會暫停聚會，

以及，世界經濟一落千丈，墮入無底深潭。

我們又以香港 2014年「佔中事件」及 2019年「黑衣人事件」為例，

如果香港普遍教會和基督徒，願意在 2014年聆聽日華牧師分享的「佔中事件分析」，

就會得知「顏色革命」背後的真正動機和目的。

自然，香港教會界也絕對不會在 2019年重蹈覆轍，參與和支持黑衣人暴亂，

導致大量基督徒在 2020年實施國安法後，因懼怕秋後算帳而舉家移民，令教會人數和奉獻大減。

當然，例子又豈只這些呢？

正如上述提及，日華牧師分享的信息，

無論是香港政治時局分析，甚或，整套「2012信息」分享過的眾多題目，

其實，每一篇信息，都是神放在教會界及世人眼前的「救贖」。

只因他們心硬、眼瞎和自私，導致看不見神對他們的眷顧，

就如聖經四福音的「兇惡園戶」比喻，普世教會就像這些兇惡園戶一樣，

對神所差來的先知——日華牧師，不屑一顧、嗤之以鼻，不願意聆聽先知分享的信息，

甚至，反過來逼迫日華牧師和錫安教會，令自己完全錯失神的眷顧和救贖。
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來到今時今日，已是神審判之刃手起刀落之時，一切後悔都已經太遲了。

現在，就讓我們一同仔細觀看圖中列表，這些全是過去 40年，

神藉日華牧師分享及帶領，讓錫安教會，成為香港和普世教會「救贖」的證據！

1990年債的魔爪、破債金訣：逃離個人和教會欠債的捆綁和咒詛

1996年氧份療法、疫苗真相：不再被西醫霸權玩弄

2004年錫安日報成立：開始網上教會的雛形

2009年錄播「2012信息」主日模式：進一步預備無實體聚會的教會模式

2011年、2013年兩次北上見識中國十年最輝煌時代：認知中國國情真實的一面

2014年 11月佔中事件分析、顏色革命的真相（黃絲、藍絲）：不再被政治家煽動

2015年天馬座行動信息：揭示錫安就是永恆新婦的共同信息

2019年香港黑暴事件、應用Web 3.0：正式開始無實體聚會的教會模式

2020年新冠疫情分析、全球封禁、疫苗真相：保護自己身體健康

2022年國安法致使香港出現移民潮：錫安肢體更加蒙福，擁有更多更好的工作機會

種種事實皆證明，日華牧師此言非虛，錫安的存在，

正是神於過去 40年人類歷史中，給予香港及普世教會的「救贖」！

如果香港和普世教會，全都願意聽從日華牧師，來自神所啟示Walking Oracle的分享，

其實，普世教會，都會如同錫安教會一樣，

在世人經歷大災難之時，卻如同置身於神翅膀的蔭庇之下！

現在，讓我們再次回到早前，日華牧師於 2023年 12月 22日的錄音分享。

日華牧師：

由此可見，若我問你在今年，

如果香港所有教會，要避開這三年裡面所遇到的事情，其實有沒有方法呢？

其實有的，我們教會就是一個證明。

意即，如果香港任何一間教會，

希望在這三年裡面都 prosper富足、平安穩妥的話，那學我們就可以了。

第一，在 96年的時候，他們使用氧份療法，知道不能接種疫苗，

接著因為「破債金訣」的教導，懂得不能進行房貸車貸，

然後接著就像我們般，懂得在逃難時了解國內真正的情況，就不會有黃衣人和黑衣人的問題。

為何我們教會沒有這些分裂？因為全教會的弟兄姊妹都已前往國內多次，

有些更在那裡居住數星期，而我也住過數個月。

我們親眼目睹的實況，並非如黃衣人和黑衣人的誤解般；亦非如顏色革命胡亂鼓吹的謊言般。

即，我們知道那根本是假的，怎麼會分裂呢？根本就知道那班人是神經病的，對不？

若他們又不用借錢的話，教會的弟兄姊妹又不借錢，又沒有分裂，
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於是乎在教會裡，沒有黃衣人和藍衣人的問題發生，

他們本為最富有的那些人，現在就不會移民，

他們移民去英國後，亦沒有退路，自身難保又怎麽寄奉獻給你呢？

因此，現在香港教會存在的所有問題，其實錫安的存在，就已經告訴他們解決方法。

而我們今天就很輕鬆地在想當年，享受我們的富足，享受弟兄姊妹的同心，

亦因為我們數次的逃難，導致弟兄姊妹根本習慣了，

就算沒有地方聚會的時候，仍會繼續納十分一和奉獻。

但外面的教會已經明言，因為沒有了聚會，弟兄姊妹都沒有納十分一奉獻，

以致不只人數流失，連經濟都出現問題。

試想，我們教會以數十年來證明，讓你們知道，

我們就是這個城市所有教會的救贖，我們就是他們的救贖。

現在他們人人都在「叫救命」，像死掉了一半似的，是甚麼原因呢？

原因就是他們根本全是瞎眼的，完全沒有跟從神。

你們的教會，不是說要介紹人認識神嗎？但現在你們全都好像認識一個「衰神」一樣，

有多惡劣就多惡劣，即使世界有問題，但世界有問題也沒有你們那麼悲慘。

同一間教會裡面有藍衣人，亦有黑衣人，那就分裂了。

大獅子，通常是藍衣人；小獅子就是黑衣人和黃衣人，怎麼承傳？要命就差不多，你知道嗎？

其實我們的存在，所分享的每篇信息，每一年所作的，就是他們的救贖，對嗎？

我們就是他們的救贖。看到了嗎？

但，為甚麼一定要按著我們的方法做呢？

因為，我們看到現在香港所面對的，是一個世界性的問題，不僅香港遇到。

國內有沒有遇到？美國有沒有遇到？加拿大有沒有遇到？

我們所見，全世界很多不同地方有否遇到？全都有遇到。

而事實上，全世界每一處地方，他們遇到的這些問題，

若在過去數十年，有聆聽錫安信息的話，同樣可以得到解決。

我們就算還沒被提，已經用上數十年，向全香港人證明，我們就是香港所有教會的救贖，對嗎？

因為他們根本不能再以其他方法，解決他們教會內部的分裂，藍衣人與黃衣人的問題。

他們沒有辦法不以「破債金訣」，來解決他們房貸、車貸，甚至因擴建教會而貸款的問題。

他們根本不能以其他金融的方法，譬如，投資在製造這些記存卡、手提電話等來解決問題。

他們不能以其他方法解決這些於金融上，突然全部完蛋、withdraw（撤出）的經濟問題，
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你看到嗎？我們提供的根本就是唯一的救贖，更不是個別層面的救贖，而是一套救贖。

我們是為這個時代而生的，我們的信息根本就是為了這個時代，對不？

如我所言，原來每一次神開始來真的時候，

即，要毀滅這幫「後遺症」的時候，祂會安排一個好撒馬利亞人成為救贖。

但，若那群人攻擊他的話，就完蛋了，接著就會被滅國。

問題是，昔日以色列人是滅國，但很明顯，現在第一、第二、第三次世界大戰乃是滅世！

這是我們親眼目睹的，故，我們就是為這個時代而誕生。

所以，你更能看清，我們足足花了數十年，來印證這件事情，可能數年後，當我們被提了，

便能證明這數十年來，我們都是超前於當時代（ahead of its time），將他們遠遠拋離。
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因為，我們要處理很多應運而生的事物來面對這個時代，包括了我們有自己的通訊渠道，

例如WeChat等，亦因此研發出我們內部通訊的 Sync Calling、教會的官方網站，

解決了疫症引發的問題，因此，對我們來說根本沒有影響。

所以，事無大小他們都要抄襲，完全跟隨我們才行，否則，根本就不用想了。

我們採用的家聚模式，家聚負責人照顧弟兄姊妹的方式，以及一對一系統（門徒訓練系統），

讓我們在這三年間，好像沒有甚麼特別大的事情發生過。

我們如常事奉、餵養弟兄姊妹，完全不受影響，只會比三年前更富足；信仰比三年前更委身。

所以，我們根本就是為了這個時代而誕生，

因為，就算你不是生活在香港，或許你生活在加拿大、非洲、中國或其他地方，

其實，你都遇到同一個問題。而錫安就是那救贖，錫安一早已給予全面的答案。

因為，我們看見不同地方的地震、災害、洪水、乾旱的情況，

甚至我們所說的核輻射廢水，很多這些問題，其實，無論你到世界的哪一處都會遇上。

若你不聆聽錫安的信息，縱然你去到十分偏僻的地方，也要接種疫苗，你根本不知道該怎樣處理。

所以你會看見，主耶穌基督的時代就已證明，我所說的「富足後遺症」，

即每個時代，都會產生出他們官方的基督教，但這官方的基督教已淪為大淫婦、巴比倫了。

所以，神在每個時代都會設置好撒馬利亞人，而這些好撒馬利亞人，

也是每一個時代中最大的 jackpot（頭獎）、獎勵。

若你找到他，記緊了，即便你離世後，你也是那個時代中，得到最大獎賞的人，明白嗎？

不是要你成為他，只要你找到他已是中頭獎了，每一個找到的人已如此，更何況你是他呢？
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當然，香港那些衰教會便不用想了，成為他？做夢還早呢！

現時，他們不弄死這位好撒馬利亞人已算很好了。

所以，在這樣的時代中，原來，永遠都是如此，

這位兇惡的園戶，到最後收取果子的時候，神最後會派遣祂兒子級數的人來收取。

換言之，若你不懂得處理及面對這位兒子的話，那麼下一刻，你將會是被滅的兇惡園戶。

以色列曾經發生過，而現在是全世界都在發生。

所以，早於十多年前，弟兄姊妹也慢慢習慣了，日華牧師開始分享世界性的信息，

只是經過這三年，我們已變得非常習慣了。

然而，當你放眼世界，多少教會對此感到陌生？

你聽聽 Kenneth Copeland的講道，那些內容根本與世界脫節，他們對此完全陌生。
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現在發生的所有事情都太急劇了，他們連教導都來不及，甚至，他們自己都不明所以，

若要自己研究，每個題目都太新鮮，太超越他們的理性以及知識範圍。

所以，現在那些教會如同在等死，你看那些影片便知道，即使以前有數千人聚會的教會，

現在只剩下數百人而已，每間教會都出問題，意即，我所指的問題不只在香港發生。

所以，其實我們不單成為這個城市的救贖，

我們用了足足數十年的時間，來證明神真的帶領著我們。

因為，我們永遠沒有先例，全世界近三年所發生的事情，並沒有先例可循。

所以，在發生之前，任何人都無法告知你如何應對。

但錫安這數十年來卻好像早有預謀，來到今時今日，我們便在享福；全世界卻於水深火熱之中。

所以，千萬不要認為，我說「錫安就是香港所有教會的救贖」這句話，其實丁點兒也沒有誇張。

這句話，我不是單單用數分鐘說出來，而是用上數十年示範給你們看，是沒有人可以推翻的。

任何人膽敢推翻，不單會下地獄，更是下到最深之處。

因為，有如此明顯的神蹟示範和展示出，聆聽神的聲音可以達到如此階段，

若還持著剛硬的心不肯相信的話，這等同那個人面見主耶穌，卻衝過去並朝祂的臉上吐口水。

我可以保證，香港有不少這樣的人，他們會覺得非常好玩，可以這樣做的原因，

是因為他們打從心底不相信世界上有神，並以為所有的生命僅此一生而已。

其實，眾所周知，人人都會離開世界，

尤其是現時的第三次世界大戰開戰後，便有更多的人離開這個世界。

而他們即時要面對創造他們的主，面對其人生中最大的審判。

正如我所說，在這個時候，若你能找到好撒馬利亞人，

等同於在這個時代中頭獎，因為極少人能找得到。
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如果你是好撒馬利亞人的一份子，簡直是整個天堂都為你慶祝，

因為你能看見那種珍惜、神奇的程度。

我們亦是如此，過去的十多年間，差不多每隔一、兩年，當我們回望過去，當中便會看到，

嘩！原來神在我們身上誕生了如此多神蹟，原來我們的身份是這麼偉大！

正如今日，我現時所說的，單單以我們過去的歷史來釐定，我們根本就是香港所有教會的救贖。

你如何能推翻呢？你根本推翻不了！

單看他們的慘況，已讓你知道，他們需要別人的救助，他們怎能自救呢？

他們現時才自救的話，已經太遲了！

因為我們看見，有很多事情，現在才說、才做、才聆聽的話，已經太遲了！

你沒有完全跟隨我們所說、所部署的去做，現在才來做？現時才不貸款？

現在才不貸款供樓、供車貸？那麼，你現時擁有的車，正在供的樓怎樣處理？

其實，我們是踩正時間點來度過以往的每一年，現在回望，每一件都是當年最應該做的事情，

應該跟從錫安做，延遲一點都不行，或是將次序調轉也沒用。

雖說「我們就是香港的救贖」聽起來令人震驚，然而，現時你能如何解釋？根本沒有其他解釋！

我以這一點來解釋，現時提及的 Albert Pike。
因此，他的存在，是敵擋官方基督教，即這三次世界大戰。

究竟這是好，還是壞呢？其實是好的。

因為，這是神向來於歷史上，與其時代計劃並列的一個手段。

祂讓每一個時代中，仍然有一群好撒馬利亞人，

或者從跟從好撒馬利亞人中，培養出他們良好的性格。

在這個過程中，上一代的掃羅或法利賽人，便成為這一代的「磨刀石」。

當然，上一代的法利賽人，或者上一代的掃羅，

如果他們的威勢、威力，以及做法夠狠毒、趕盡殺絕的話，

那麼，對這群好撒馬利亞人而言，這「磨刀石」便厲害了！

能導致他們誕生出超常、超水準的性格來。

所以，於這一代最後的時候，便誕生出新婦，而這位新婦的性格，真是多姿多彩。

現在你便能明白，你有否想過，世界結束的時候會出現世界大戰？

世界結束的時候會有第三次世界大戰，會導致很多人死亡、爆發很多疾病，會有四馬的出現。

你想想，若是如此，這個就是以前閱讀聖經所知的將來，

那麼，究竟怎樣的人才能成為他們的救贖呢？怎樣的智慧級數，才能成為他們的救贖呢？

要宣講甚麼信息，才能夠成為他們的救贖呢？
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世界大戰必定會出現，我們知道四馬、瘟疫、經濟崩潰一定會出現。

現在，你回望錫安過去的歷史，我們豈不已經出現了？

因為我們真的在迎接第三次世界大戰，10月 8日已經過去了，

聖誕節將要臨到，你看，我們正是活於這段時間。

我們以前會幻想，屆時，究竟會否連基督徒都要大喊救命？

基督徒，就如以前的卡通片，全家人分食一顆豆子，將其切成幾片？

誰能成為救贖？以哪種方式成為救贖？做甚麼能作出一些預備呢？若果那是世界性的事情。

現在你便親眼看到，由錫安剖析出來了，全部都是意想不到的，是我們每一年都意想不到的，

即，我們所分享的信息，以及所執行的每一件事情。

但是到了今年，我們親眼看到，回望過去三年，全世界每一樣東西都一落千丈。

年初的時候，所謂「報復性消費」並沒有出現，只有「報復性不消費」。

人們會去旅行，不過，每個人去了後也不消費。

每個人都不會消費，每個人去到外地都不吃東西的。

已經不會再有那些消費，對嗎？即全世界的經濟已經淪落至這樣了。

試想，你以為 Facebook、抖音及 Instagram等社交平台，

以前講述許多各樣精彩的事物，現在到處都說失業、撤離、

房貸、車貸、有多少公司倒閉、「爆雷」（指經營不善而停業、清盤）。

最厲害的大公司，就算是躋身 500強的，也無一倖免。

明白嗎？這是世界性的，但換著是以前的你，真的想穿腦袋也沒想到，

如果聖經所講的四馬將會出現，以及聖經所講的第三次世界大戰出現時，

怎樣才能預備好存活於那個時代呢？但現在便知道了。

因事實上，現在你知道最重要的媒介，話說回來，仍然是「4794」，

即由「4794」所指向的「2012信息」，它就是媒介。

因為缺乏這個媒介，就算身為錫安教會，都沒有可能做到這麼充足的預備，對嗎？

是的，因為我當時是為了預備 Planet X，沒想到是預備第三次世界大戰。
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但那就是媒介，難怪「2012信息」就是「ZION信息」。

沒錯，原來我們就是這樣完成我們的定命。

所以，為何「2012信息」裡常常找到我們的 ID？現在就明白了。

所以，沒有甚麼比這個明證更好。

不是一、兩個神蹟，或是一、兩個厲害的聚會。並非如此。

而是一個生命敬虔，真的能夠跟從神的方向，達到這麼可怕的程度。

因為回顧錫安過去數十年，其實，如果換著是一名正常人，

原來預備世界結束的時候，即第三次世界大戰，是要這樣預備。

現在我們回顧八年前，我也以 Albert Pike的預言，成為我們信息中，一個一日也沒偏差的印證。

但這是「天馬座行動」信息第一篇，並且是 Vol.266，你試想，這是多麼瘋狂！
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藉此你會看到，需要多麼複雜呢？即其實，需要多麼複雜才能做到錫安的程度。

所以，你也曾經聽我提及，我發覺我是沒有遺憾的。

我自己回顧一生，根本沒有可能讓我多活一次。

現今有很多以重生為題的小說。我能夠多活一次的話，絕對沒可能再次活得這麼好。

全世界所有小說、電影，都是講述無限復活、重活、重生，已是最厲害了，

至少能夠重生一至兩次。

甚至有些重生的情節很低能，有些重生小說的劇情，講述角色們重活了、重生了，

最後做得比 Steve Jobs厲害，賺錢比 Steve Jobs更厲害。

但那些小說劇情所演的，如果你能重生，確實能夠做到。

然而，沒有小說能夠寫出，重生後可以做回日華牧師。沒有可能的！

因為一日都沒偏差。這是完全沒有可能的，明白嗎？

撫心自問，我有時候看那些寫重生的小說，

想到如果重生後，照著他們所說去做，我真的會比 Steve Jobs厲害。

其實，最初的 iPad、iPhone，利用現有的「山寨廠」（小型工廠）或代工廠已經做到了。

因基本上，它是用 Samsung或不同地方的合併板，把它們拼在一部手機上而已。

因為 Apple的 iPhone，從始至終，永遠不是世界上最先進的，

它只是最 user-friendly（容易操作），即最能夠幫助人，並能製作 iTunes及 App Store等程式出來。

所以，若能重生，你可以比 Steve Jobs更厲害，

你可以在香港或中國製造另一款 iPhone出來，比他厲害和更能賺錢。

但無論如何，即我自己怎樣想，皆發現我沒辦法做得到，就算我親自做回自己，

讓我再次重生的話，我都做不到，即沒辦法配合至一個階段，能擁有這麼多的印證。
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所以，這是沒可能的。

你回顧任何一個人的一生，就算你們作為平信徒，

你回顧一下，若有機會重生的話，你會希望早點上錫安教會。

你們重生都可以做得更加好，但是唯獨我不可以，我是不可以的。

因為那種次序、傾聽神的聲音、走勢，加上一日都沒偏差的印證，

再配合所有這些號碼，變成 266、923，真的沒辦法做得到。

但原因是，你親眼看到，神可以做到如此複雜，

如我提及，這些最好的證據，是你沒辦法推翻的。

因為我們所有信息都有錄影下來，全部有時間記載，

並且吻合現在這三年間的應變，我們就是這個時代的救贖。

任何一間教會，現在你才尋找錫安來拯救你？

他們根本正面對神的審判，因為神佈了局，你現在才找錫安，已經太遲了。是太遲了！

因為一定要在很多年前，而那年正正是哪一年？正是 1996年！

那時已經要跟隨我們了，之後都已經太遲，實在遲了許多！

因為每一年都有一個新精彩，每一年也有其指定的事情，這樣才可以。

因為這是一個配套，一定要跟著我們教會所做的才可行，尤其是教會的話，需求會更多。

所以，只要你回想，便知道外面的教會有多淒慘，因為他們全部缺乏錫安教會所行的每一個步驟，

所以，他們沒有做任何一個步驟，直到現在，這些都成為他們的咒詛和壓力，

關於現在和即將來臨的日子，連他們自己也感到徬徨。

但我們卻沒有，我們只會看著並背後操縱（mastermind）整件事，甚至看到我們自己的身份。

但很神奇的，大家也會看見，在之前的信息中，

除了按感動，就是按著推理下，一直延伸至「2012信息」。

我說笑時也提到，「2012信息」分享至 2023年，已經超過 11年，快將超過 12年了，

你還在分享「2012信息」？

就如我提到，它就是一個媒介，為我們預備了第三次世界大戰。

原本我們預備了另一個題目，但有甚麼比這個題目更好，

為了讓我們預備接下來的這數年？沒有任何題目比這更好。

因為那不需要多作解釋，原因，如果你是因為恐懼下而作預備，這是不行的。

除「氧份療法」信息以外，就是 Planet X信息，我們是為了別人預備而行走這麼多年，

十多年後，才發現原來是一個很完整的預備，是為了第三次世界大戰而作的預備，

因為，事實上，我們知道，第三次世界大戰是與 Planet X息息相關的，
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當年我們研究 Planet X的時候發現，最接近 Planet X來臨，在聖經的形容，

一定是與《啟示錄》相關。

當去到第六印的時候，山嶺、海島也都遷移了，我便提到 Planet X來的時候，應該是第六印。

現在我們發現很近似了，第三次世界大戰已經發生。

換句話說，更肯定 Planet X會在我們有生之年出現，因為它是夾雜在《啟示錄》的時候出現，

才會有大隕石打到海洋，全世界有三分之一的船隻下沉，有三分之一海裡的魚死掉，

究竟是甚麼導致？這影響是全球性的，但全部是《啟示錄》裡所講述的。

但現在我們知道了，實際上，如我所提及，試想想，聖經裡提到有三分之一的船隻下沉，

難怪現在郵輪等很多東西，也有意無意地讓它們完全停止運作，

因為有三分之一的船隻下沉後，哪會有人敢出海？因為那些災難，全部也不會停止。

雖然我們為了 Planet X而預備「2012信息」，但結果預備了第三次世界大戰。
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然而，其實兩者也沒有分別，因若出現第三次世界大戰的話，便一定出現 Planet X，一定有！

所以，相對來說，難怪「2012信息」就是「ZION信息」，原來我們當時的分享，

本來只是想著自救，萬萬沒想到，其實我們就是最好的例子，成為所有人的救贖！

這是我們從未想過的。

當然，當中要執行的步驟是極難，所以，很多人也不跟從我們。

但問題是，神已經把我們放在世界結束的這個時代，一定要有這些步驟，

才能夠避開第三次世界大戰帶來的最大影響（impact）。

現在對於我們來說，那影響只是「毛毛雨」（指微不足道）。

所以，這是值得我們提及，尤其 Albert Pike這事件，

因為從這裡我們可以更加看到，更加深切感受到，神對錫安教會的愛是多麼大，

即祂對我們的關注和帶領是多麼大，無微不至地一天一天帶領著我們。

亦看到所有攻擊我們的人，真的死得很慘，將會死得很慘！

因為他們在歷史上，應該從未見過有一個如此複雜級數，跟從神的榜樣，

但他們卻攻擊他、誣衊他，你試想，他們將會受到的審判真的大得瘋狂！

==========

現在，讓我們再次回到早前，日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

其實，這就是我們應當理解的現實，我們若不理解這個現實，

就不會覺得這個預言是正確的，還會覺得這個預言是好嗎？一定是不好！

最好是人出生後，就不用死亡，世界完全沒有戰禍，

人人活得肚滿腸肥，享受不盡，完全沒有這些事情發生。

但我們知道，若真是如此，人類會像電影《太空奇兵‧威 E》所描述的那樣，

如果我們的性格像他們，那就慘了，對吧？
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文偉資料員：

牧師，在以巴衝突的第一篇信息，你已經提及，在被提之前，

對我們而言，最重要的是在政治事件中，擁有正確的觀點、對的角度。

一週之後，牧師突然讓我們看一篇 Albert Pike的預言。

藉著這個預言，我感覺自己的眼界，獲得再一次的調整和更進一步的調節。

我們不僅需要在以巴衝突中擁有正確的觀點，甚至突破了對三次世界大戰的看法，

讓我們擁有一個整體性、宏觀的眼界，真正地以正確的視點看待這些事。

日華牧師：

是的，原因，於我們被塑造、被訓練的數十年間，

我們就是那群執行者，我們將會成為歷史上的執行者。

所以，我們一定要明白，這樣做是為了甚麼，以及這樣做的原因。

始終，我們將來時空穿梭，成為執行者時，都會動用神的能力。

如果你會動用神的能力，沒有任何人，在不擁有神的性格之下，可以動用神的能力，是不可以的！

這是針對人，並非指撒但或天使。

因為撒但或天使的能力是 built-in（內置）的，就像 Lucifer（路西弗），是內置了能力。

但是，我們的能力不是內置的，現在我們根本沒有那些能力，

我們須擁有配得這些能力的性格，將來就有復活身體，內置各種能力。

屆時，當我們時空穿梭時，我們是用神的性格，去執行一切，其中一樣，就是信心。

我們不能等事情已來到，還在猶疑自己行不行，那你真的不用穿梭了，

若你沒有那種性格、信念及信心，神也不會派你去，

因你被派去做那件事，就要有信心使該事發生。例如要你去移山，你就要有信心去做。
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你不單要有指令（command），還要有性格的屬靈品質（character），去運作你的屬靈身體。

所以，我們此時一定要理解這些事，屆時，你要動用你的信心，去回應每一個指令，

及每一個要做的結果。至少，你要絕對相信自己正在做的事情。

最重要的問題是，當現在看到這些事時，我們要回想，為何神要我們經歷這樣的成長？

因為，對神而言，要考慮一點，就是神要找一群配得的人做這些事，

所以，這群人做這些事時，最重要的，就是在性格、智商、明白和智慧上，

這群人都是配得的，而不是懵然不知，因神不可以找一群糊塗人去做。

如果找糊塗人、老人癡呆症患者都可以，又何必要找你去做，

倒不如找一隻狗、一隻驢、二十隻豬去做，何必一定要找人去做呢？

如果找不配得的人也行，何時才會輪到我們？

找四十條蚯蚓都可以了，為何不可？現在說的是，若不配得的人也行。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

一個人從神那裡得到的能力級數，必定與他擁有多少神的性格成正比。

以下，是日華牧師於 2023年 12月 22日的錄音補充。

日華牧師：

所以，來到這裡你會看見，其實，我現在正推論另一件事情，

就是你會看到，錫安是交了一份滿分的試卷。

回看我們過去幾十年，是滿分的，是對答這時代的信息，對答這時代要做的事情，

遠遠超越我們之前所說的，一個時代復還一個真理等，是遠遠超越了。

因為，現在回看，我們差不多一年便復還一個新的帶領，明顯是神所給我們的帶領。
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原因，正是我們在這試題中考了滿分，才能時空穿梭，

去完成另一件事情，就是你於考題中回答滿分。

所以，你便有資格於時空穿梭之後，於人類歷史中，成為負責出題的，明白嗎？

因為，如我所說，若說找不配的，神也可以找來 40條蚯蚓出題，我正是說這事情，

其實，找一頭驢或一隻豬也可以，對不？

但問題是，這出題的，同時是推行者、執行者，

我們有否見過，於歷史中的推行者、執行者呢？其實，一直也有的。

但他們隱藏於歷史上，並沒有相關記載，至近代才找到 Freemason這些蹤跡，對不？

所以，為何我一直推論，一直在裡面尋找，不僅尋找到我們的 ID，
並且發現，為何我們要做得這麼複雜呢？我們會於歷史上，能人所不能地被神帶領呢？

原因，就是我們於人類歷史最難的題目中，考取滿分後，我們便有資格成為出題者，

因為，其實出題給人類的，也須是人類，還要是配得的人類。

那麼，如果要找人類的話，有甚麼比考滿分的那些狀元好呢？

因為，如我所說，的確是可以找不配的，找 AI電腦或一條蚯蚓也可以。

但問題是，我們看到在歷史上，那一群是人類來的，是活在世上的人。

我便推論，為何那群人配得？為何那群人可以這樣做呢？

原因是，如我所說，他們是考取滿分的人。

由是，他們再時空穿梭回到當中，以天使的身份，再出題給所有人類。

因為，我們整體把所有東西，都一次性考取滿分，

而我們在這一生的考題，是比任何一代也要複雜的。

所以，我們於時空穿梭時，起碼成為一個配得的身份，成為這種天使，

事實上，很特別地，許多次經也有提及，這類型的天使出現，以及他們所做的事情，

當然，在史威登堡的著作中，也有提及這些。

==========

現在，讓我們再次回到早前，日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

但事實上，神要找的是一群人，是一群賺取獎賞的人，所以，我們便要思考如何才能配得？

我們並非像基要教會，總之是信了主、每個主日有上教會，聖誕節時，在教會扮三王，

就可以配得了，可以上天堂與神同掌權、頭戴皇冠、威風凜凜，真的是這樣嗎？

那些人根本不知道生命的真正意義何在，其實，生命就是賺取執行者的資格，

那麼，我們要賺取甚麼，才能得到這個資格？
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就是你憑著觀察他們做的事，立刻便知道他們為何而作，或許你以前想不通，

但現在你能夠想通或研究到，「像我，就是在過程中想通了，」

「咦！這麼像我的性格及我的想法？包括時間點，以及他們做的事，似乎在與我溝通，

他們彷彿刻意留下信息，與我對話般。」

所以，現在看來，這些刻意留下的線索，尤其是許多的共同信息、線索，

像是刻意跟我們對話般，目的是為了讓我們從中學習，亦被告知：

你這種想法、估計法是對的，你有這個想法之後，要宣告、說出來。

最重要的是，當你宣告出來之後，最終，使你能夠得著的，就是你要相信你會得著。

而你的相信，真的是來自神的話，你的相信，真的是來自神的旨意，

如果你不相信是你，那就不用想了，真的不用想了，因你都不相信是自己。

神當然會照著你的信心，給你成就，聖經也是這樣說的，對不？
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所以，我們一定不能妄求，也不能有一個假的信心，我們要有一個真的信心，

而信心的線索，就是存在於我們查考的神的話及歷史裡，如此，你便不會妄求。

這就是我為何很小心地與你們分析，對每一點，我一定要求準確。

事實上，正是因為這麼做，無論我們於多少年後再回看，也會感到嘆為觀止，

神真的存在於此，為甚麼？

記住，你一定要查考、一定要準確，千萬不能不準確，更不能相信虛妄的事情。

所以，這就是我為何要求 precise（精確）、具指定性，

你一定要查考、要肯定，才會擁有這樣的性格。

當你越擁有這樣的性格、明白、智慧，就越知道得多。

當你知道最後的立論，便照著所有的提示，和查出的資料，將相對應的信心運用出來。

如果那個信心要你相信自己就是執行者，那你應該相信！

我所指的就是這點，我們就是這樣在歷史當中，找到自己的位份、找出自己的身份。

這情況與誰相似呢？像是歷史上的一個人，就是主耶穌！主耶穌用甚麼證明祂自己？

用聖經來證明祂自己，用聖經的線索來證明祂自己，並踏進這身份中。

你以為祂不需要用信心嗎？若是祂不信，也能做到嗎？那祂就做不到我們的榜樣了。

總之，我們現在須知道，這種支取方式和我以前得到神蹟、啟示、call位，為人按手祈禱，

使人得醫治，同出一轍，我知道每次也要經過這個程序，就是我要相信神要我相信的。

但我不能出錯，一丁點增加或減少也不行，那都是不信或妄求。

故此，我一直查考時，便發現神有這一個互動（interaction），

而最厲害的，就是我查考到 Freemason一定能夠時空穿梭，

因她們是一群配得的人，且是一群配得掌管的人。
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你試想，於數百年中，沒有一群人可以完全隱藏和掌管，她一定要配得才可以。

並且那種配得的程度，何止如有神助，她簡直就是以神本體的方式來執行。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

Freemason能夠預言三次世界大戰，他們必然是被一群能夠時空穿梭的人物掌管。

同時，這一群人於神面前，必定是配得這種能力的。

以下，是日華牧師於 2023年 12月 22日的錄音補充。

日華牧師：

在此，為何我突然提及「配得」呢？

因這牽涉到，何以單由光明會去推動三次世界大戰，意即只因其配得，神才容許他們這樣行。

你想想，於推動這三次世界大戰的過程中，死了多少人？

毀滅了多少個社區？滅絕了多少姓氏？有多少種族、人民受害？

此後，他們的後代便不再存在，更不用說剝削了多少人的經濟和平安！

為何神只一次利用巴比倫、只一次利用亞述、只一次利用羅馬去毀滅以色列？

因為這些國家頂多配得那一次，然後，神就要毀滅他們。

所以我提到，從神的品性來看，這三次世界大戰皆是由同一群人推動。

於推動這三次世界大戰的過程中，他們至今仍然很 prosperous（順利），

關鍵是他們要配得才行，這樣神才允許他們繼續做下去。

但，誰配得審判過去一百年來的全世界？不僅是審判美國。

單單是第二次世界大戰，已有數百萬猶太人喪生。

究竟誰配得至一個程度，足以置數百萬猶太人於死地？

因為 Albert Pike已明說，第二次世界大戰的目的早已定了，是為了讓以色列人返回耶路撒冷立國。
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所以，箇中的連鎖反應，他早就知道。

大家也知道，使他們返回的原因是甚麼吧！基於甚麼原因？

因為德國屠殺他們，對不？因此，那是計劃之內的事。

究竟，何許人才算得上配得？按照聖經記載，有兩位人物是配得的，

第一位，記載於《詩篇‧第 2篇》，裡面講述主耶穌基督用鐵杖轄管列國，

將他們如同窯匠的瓦器摔碎。這是指主耶穌吧！
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第二位，鐵杖再次出現，就在《啟示錄》記載的那個小孩子身上，

聖經說，他同樣以鐵杖轄管列國，對不？

看見了嗎？看見那蹤跡麼？

「列國」就是指 all nations。第一次世界大戰是否涉及列國？

既然稱得上世界大戰，那當然是！包括現在的第三次世界大戰。

即是說，神一定要找一群配得的人去推動，並且，那群人配得的程度，

竟然，不但第一次是由他們推動；第二次和第三次也是。

即是說，Freemason那麼聰明，她一定知道撒種的定律，以及很多後遺症。

如你得罪一個人、虧欠一個人，明白嗎？或你搶奪了某人的東西，你將會收回百倍的甚麼？

你以為是祝福嗎？只有咒詛而已！撒種的律是真的，他們一定知道這點。
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他們一定知道的，因為歷史上也有不少記載，Freemason認知有關能力等很多事情、

很多 rule（法則）、spiritual law（屬靈定律），Freemason也認識。

到底，為何他們能夠引發第一次世界大戰，但竟然沒有 setback（挫敗），沒有百倍咒詛？

先別說 100倍，若你以個人身份引發一次世界大戰，你需要死多少次呢？明白嗎？

那第二次和第三次世界大戰呢？為何依舊由這個組織去引發？

而這個組織一年比一年更 flourish（旺盛），我正是說這一點。

我的意思乃是，你有否重看這一段預言？按照我們所認識的聖經範圍內，

唯一能夠使它合理化，就是說，這個組織必然是那個小孩子。

因為，這牽涉其配得程度，若非如此，她怎能承受得起呢？

你導致這麼多人死亡，如果這是因為自私、貪圖利益，又或因你們容忍不了，諸如此類，

先別說預言應驗與否，先別說事情會否按照你的意願發生，

單是你所承擔的百倍咒詛，究竟有多大呢？

你以為《申命記》所說的是假的？你以為《利未記》所說的也是假的？那些內容全是真實的。

這就是為何到最後我要帶出，即我用回「配得」這個概念。誰配得做這些事？

全本聖經記載，只有兩位人物配得，一位是主耶穌，另一位則是那小孩子。
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因為，歷史上讓我們看見，整個國家不行，巴比倫也不行，

巴比倫的威風，只維持很短時間，當她消滅以色列，使其為奴 70年後，

她便馬上滅國，轉眼間而已。

羅馬也不行，人人也不行！即便是「國家」，以國家的身份去做也不行！

更何況是 Freemason這個秘密組織？她之所以能夠保持秘密，

其中一個原因，就是參與的人數很少。

你怎能承受得起呢？你很可能會絕後，如果你真的做了這些事情，甚至，咒詛不只限於絕後呢！

但她做了第一次、第二次，甚至第三次大戰，她亦已經引發了。

我乃是說，對神而言，祂容許這事發生，將相關的預言給予他們，

並將事情交由他們執行，他們竟可推行得這麼順利、運作暢順！

甚至，聖經預言的第三次世界大戰，也是由他們引發，當中牽涉一件很嚴重的事，就是配得。

可是，環顧整個人類歷史，直到現時，

所謂存在於人類歷史當中，配得導致第一次、第二次及第三次世界大戰發生，

我是說「導致」，但卻不會產生後遺症，綜觀全人類歷史，

目前為止，其實只有一人配得，就是主耶穌。

如何證明呢？主耶穌被釘十字架一事，足以導致以色列滅國，

大家也清楚知道這件事情，且是由主耶穌親自預言的，對不？

只有祂，只有祂一人！

並且，祂因此升為至高，使萬有伏於祂的腳下。

此外，祂也是坐寶座，又如《詩篇》所說，祂也是用鐵杖轄管列國。
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直到現時，綜觀全人類歷史，就只有一個人能夠審判列國，卻不會有任何後遺症。

然而，聖經有否記載第二位人物？有，就是小孩子。

所以，現在由此看來，便明白了。

但若以世上任何一種釋經法去解讀這番說話，你都不會想到這個概念。

但由於我們對聖經極為熟悉，故知道每一件發生在世界上的事，皆必定會誕生結果，

並且是有理由的，以及必定要經過神的允許。

那怎可能無故出現一個異端邪說的組織，連神也束手無策，任由這三次世界大戰發生？

連祂也沒辦法拯救，只能讓上百萬、上千萬人喪生！

現在這一次，將會有上億萬人喪生，是上億萬人呢！

那你想想，誰配得推動這事？誰配得在歷史上執行這事？
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如我所言，就是配得在這個時代考取滿分的人，他正正於這時代考取滿分。

所以，他可以返回整個人類歷史當中，負責出題，一直在制定考題至這個時代為止。

==========

現在，讓我們再次回到早前，日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

因此，我慢慢從這個互動下知道，知道越多，拿捏越準確，我便去相信。

我每次相信後，再與你分享，及後便有印證，神持續不斷的印證，我正講述此事。

總之，現在我們要相信⋯⋯
我們分享有關時空穿梭的信息，其實很多人都不會相信，即基督教界至少九成九的人也不相信。

那根本沒有所謂，為甚麼沒有所謂呢？因為他不配得，他連相信的資格也沒有。

所以我們不要強迫他們相信，以免有些人⋯⋯

因此我曾分享，跟人傳福音時不要爭辯，

因為爭辯至連你的本性也失去，連自己最寶貴的性格都敗壞了，明白嗎？

其實他不接受，就是因為他不配得，若有些人願意聆聽，你便跟他分享。

最重要的是，你跟他分享時，你自己也是在增益，所以，你不能說謊和誇張。

你知否一個人若說謊或誇張，即使別人相信，

但你說了十次、一百次後，其實連你自己也不相信自己所說的。

這便解釋了為何很多神蹟醫治不能持續，最後也完蛋了，

因為他開始裝假，裝假至十次、一百次後，他開始不相信自己了，連自己也不相信，

因為他已經 exaggerate（誇大）了上百次。

一兩次你還能  過關，要是你慢慢將它變成職業呢？

那你現在便明白，為甚麼基督教這麼少神蹟，

你便明白了，因為你一次都不能誇大，每次也要認罪，

然後你要保持誠實（honesty），正因如此，他人難以複製錫安的成功。

變相，我正正是以怎樣得到所有的恩賜、神蹟的方式，

去得到今次這個信息中，神要我得到的東西。

所以你能看見過去數十年中，我得到的東西，永遠也是我信息所分享的內容，對不？

永遠如是。即我於信息分享後，便能得到；我研究，便得到。

那麼現在呢？其實「2012信息」我們要得到甚麼呢？

就是要得到小孩子的身份，神有否印證？簡直是多得令人震驚，對不？

何解？因為這正是信息裡的溝通，然後我們就要以對稱的信心回應。

謹記，若你於信心上感到吃力，多聆聽我的信息，並且真的要用理智去理解，千萬不要誇大，



20231224 www.ziondaily.com

71

不要為了說服別人，說一些誇張的東西，因他不配得你誇張，明白嗎？

他不信的程度，要你誇張才相信的話，你就不要管他了。

原因，他若因你說的謊言而相信，他會否得著呢？

當然不會，因為信是來自神的話。

所以我一定要分享神的話，以及神要我們理解的這些信息，這樣才可以。

顯然，現時我再進一步的分享，我們要成為一所 governmental church，執政教會，正是這個原因。

因為我們打從一開始，Roberts Liardon到來的時候，已說我們是一所執政教會，

但問題是，我們會猜想，「我們會否成了 Donald Trump？
日華的髮型與他相似，至少這方面相似，是否說話要像他，這就是執政教會？」不是的。
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其實，就是 Freemason那種級數，

我們會有一個更加裝備好的身體，更長的壽數，更健康的身體，

不需要顧及體力，或任何肉體的限制，能穿越整個人類歷史下，作執政教會。

現在有否證明？有！聖經有否證明？有！當時，我說 Freemason正是一群這樣的人，

但現時回看，當時我們跳閱過的這個預言，你更加發覺這個預言絕對成立，

因為在 10月 8日它已經應驗了。

但它成立了後，現在你回看這個預言，便發覺確實要如我分享的所有細節，才可以成立這一點。

會否存在這樣的事情？應該不會存在的，即在事情還沒發生前，不可能這麼準確，

還要暗地裡講述一個引發第一、二和三次世界大戰，

並且按照他們的意思發生的一群人，名為光明會（Illuminati）。

我們看過《Back to the Future》便知曉，以這麼隱蔽和四両撥千斤的方式，

導致三次世界大戰發生，那群人定然要擁有時空穿梭的能力，還要時空穿梭多次，才修正及做到。

然而，我們就是那一群，

我一直也在說我們就是那群人，神亦不厭其煩地印證著我所分享的是正確。

原因，我們當中有很多人就是那一群。
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所以若你覺得信心不足夠，若你覺得有一丁點懷疑，你一定要除掉它，否則你一定不是那群人。

因為這些信息不是由你查考，乃是我查考的，所以我一定能達標，對不？

但你們呢？仍然是那句，你只是聆聽者，但你若是三心兩意的人，不能在神得到任何東西。

你相信就要一點也不疑惑，尤其這件事，真的只可大不可小。

若你要作時空穿梭的新婦，信心只可以大，絕對要最大而不可小。

現在你便明白了，為甚麼於最後這段時間，神要讓這些事情於我們面前發生，

再加上關於 1008的印證，多至一個程度，連獨角獸高達，甚至連號碼、型號，

所有的印證，多得讓人驚怕，因為神也很看重，這段時間我跟大家分享的這批新信息。

====================

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我會成為神眼中配得的一群！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


